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Montes Claros recebe 
R$ 2,8 mi para pagar 
Piso da Enfermagem

HAT finaliza ciclo do programa de 
reestruturação oferecido pelo MS
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Os bolsonaristas de Montes Claros querem 
lançar candidato a prefeito na eleição de 2024 
em Montes Claros e por isto, se reuniram sá-
bado, no encontro do partido liberal quando 
receberam filiação de 59 novas lideranças, com 
destaque para o ex-vereador Wanderley Lega 
Oliveira que disputou a última eleição pelo PP. 

O Ministério do Desenvolvimento Regional 
adiou para dia 8 de novembro a posse do nor-
te mineiro Antonio Romeu Pereira Souto filho 
para a 16ª superintendência estadual de Minas 
Gerais criada este ano e que englobara 162 mu-
nicípios mineiros, desmembrados da 1ª supe-
rintendência de Montes Claros. 

Estado repassa R$ 230 
mil para Divina 
Providência

Bolsonaristas querem 
lançar candidato a 
prefeito em Moc
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O A manhã desta terça-feira (31) foi marcada pela 
inauguração da 16ª unidade descentralizada do Pro-
con Regional do Cimams, com sede em Montes Claros. 
Com a instalação desta unidade pelo Consórcio Inter-
municipal Multifinalitário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams) e o Ministério Público do Estado de Minas 
Gerais ficam faltando apenas três, de um total de 19, 
que deverão acontecer ainda neste ano. 

Cimams e MP Inauguram Procon Regional de Montes 
Claros

REGIONAL 4
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Morre criança baleada pelo pai na 
entrada de escola em Claro dos Poções
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HAT/ DIVULGAÇÃO

O Hospital Aroldo Tourinho concluiu, na terça-feira (31), o segundo ciclo do Projeto de Reestruturação de Hospitais Públi-
cos - RHP, oferecido e implementado pelo Hospital Alemão Oswaldo Cruz - HAOC, de São Paulo, no âmbito do Programa de 
Apoio ao Desenvolvimento Institucional do Sistema Único de Saúde - Proadi-SUS, do Ministério da Saúde. 

MIDR adia posse de novo 
Superintendente de 
Codevasf em MG

O presidente do Codanorte e prefeito de Fran-
cisco Dumont, Eduardo Rabelo participou na última 
semana de uma reunião com o ministro de Relações 
Institucionais da República, Alexandre Padilha, junto 
com a Comitiva de prefeitos do Norte de Minas.

A Audiência foi articulada pelo deputado federal 
Paulo Guedes e pelo deputado estadual, Ricardo 
Campos. 

Comitiva do Norte de Minas participa de 
reunião com Alexandre Padilha

CIDADE 5

Uma criança, de cinco anos, que tinha sido baleado pelo 
pai na entrada de uma escola de Claro dos Poções, morreu 
na tarde desta quarta-feira (1º). De acordo com o SAMU, na 
hora de iniciar a transferência aérea da criança para a Santa 
Casa, em Montes Claros, ela teve uma parada cardiorrespi-
ratória e não resistiu. 

SEGURANÇA PÚBLICA 8
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Com mais de 153 milhões de 
usuários e movimentações aci-
ma de R$ 1,53 trilhão (dados de 
agosto do Banco Central), o PIX 
revolucionou ao democratizar o 
sistema de pagamentos no Bra-
sil. Entretanto, esta solução que 
não faz distinção de classe social 
ou valores monetários é apenas 
um “aperitivo” dentro do amplo 
ecossistema financeiro. A próxima 
grande onda que tem tudo para 
ganhar os brasileiros em 2024 já 
tem nome: DREX.

Esse é o nome dado pelo 
Banco Central ao que antes era 
conhecido como Real Digital, e 
tem como inspiração o termo “Di-
gital Real Electronic Transaction” 
(“Transação Eletrônica Real Digi-
tal”, em tradução livre). Da divul-
gação do nome, em 7 de agosto, 
até o momento, teve início uma 
série de testes por parte de ins-
tituições financeiras de diversos 
calibres, tudo em favor de poder 
oferecer, até o final de próximo 
ano, essa nova oportunidade aos 
brasileiros.

O objetivo central do DREX 
é reduzir custos de operações 
bancárias e aumentar a inclusão 
dos consumidores em um novo 
mercado financeiro. Ele é uma re-
presentação virtual do Real, com 
infraestrutura de blockchain. Uma 
vez tokenizado, o DREX terá o seu 
valor pareado com o Real físico, 
mas estará protegido pela cripto-
grafia no ambiente digital.

Perante o mercado, sabemos 
bem como se revelam as pequenas 
inovações de cada dia. Estivemos 
envolvidos junto ao próprio Ban-
co Central e à Federação Brasileira 
de Bancos (Febraban) nos passos 
iniciais do Open Banking e do 
Open Finance por aqui. Neste 
sentido, é importante ressaltar o 
quão pioneiro o Brasil está den-
tro do cenário global de meios de 
pagamentos e inovações financei-
ras, utilizando os avanços da tec-
nologia em favor da simplificação 
e democratização das operações 
econômicas.

Para quem está imerso no am-
biente do Open Finance e/ou do 
mercado financeiro, o entendi-
mento sobre os enormes bene-
fícios e das inovações que ainda 
virão com o DREX são evidentes. 
Todavia, a população ainda vê com 
desconfiança os seus reais ganhos 
com essa moeda digital e, como 
nos mostra o lento avanço do 
universo Open na esfera econô-
mica, é preciso demonstrar valor 
ao consumidor final para crescer. 
A explosão na adesão ao PIX, tão 
logo o usuário reconheceu as suas 
grandes vantagens, explicita isso 
ainda mais.

Se o PIX é o meio pelo qual é 
possível transferir recursos finan-
ceiros, o DREX é o próprio dinhei-
ro a ser transferido. Ou seja, você 
poderá fazer um PIX utilizando o 
DREX. Mas o alcance da moeda 
digital vai além. A compra de veí-

culos ou de imóveis, por exemplo, 
poderá ser feita em tempo real, 
por meio de um contrato inteli-
gente, concebido por meio de lin-
guagem de programação e ligado 
às entidades/pessoas envolvidas. 
Com o DREX, toda a transação 
será realizada simultaneamente, 
de maneira rápida, segura e mais 
barata, com o dinheiro e a pro-
priedade sendo transferidos si-
multaneamente (qualquer erro no 
processo assegura o retorno dos 
ativos aos seus donos anteriores).

Para o mercado imobiliário, o 
DREX trará a possibilidade de que 
todos os envolvidos, conectados 
em uma rede única, possam ver 
aprovado, em questão de horas, 
um empréstimo e a conclusão de 
um financiamento para compra 
e venda de uma casa ou aparta-
mento. Na área dos investimentos, 
como parte do Open Investment, 
a possibilidade de investimentos 
tokenizados trará mais amplitude 
a um mercado que vê o crescimen-
to da demanda em favor de peque-
nos investidores, democratizando, 
por consequência, o mercado de 
ações.

Há desafios a serem superados, 
contudo, até chegarmos neste 
ápice de agilidade, segurança e 
redução de custos em movimenta-
ções financeiras. Nos últimos dois 
meses, algumas das principais ins-
tituições do país anunciaram as 
suas primeiras transações entre si 
com o uso do DREX. Um dos desa-

JANN MOUSQUER
GERENTE DE OPERAÇÕES DA ZALLPY DIGITAL

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO, COM MESTRADO EM PSIQUIATRIA PELA UNIVERSIDADE SÃO PAULO

FABRÍCIO VAZ
BUSINESS VICE-PRESIDENTE DA GFT TECHNOLOGIES NO BRASIL

A jornada de dados como pilar da era digital 

A canalização da alegria

Como o DREX chegará em 2024 com a promessa 
de democratizar serviços financeiros

A jornada de dados, um processo 
multifacetado que engloba coleta, 
armazenamento, processamento, 
análise e interpretação de infor-
mações dentro de uma empresa, 
assume um papel de destaque ao 
fornecer insights cruciais para fun-
damentar decisões estratégicas com 
base em dados disponíveis.

No entanto, a empreitada de rea-
lizar essa jornada com sucesso ainda 
se apresenta como um desafio sig-
nificativo para muitas organizações. 
De acordo com a pesquisa Executiva 
Anual sobre Liderança em Dados 
e Inteligência Artificial, conduzida 
pela NewVantage Partners, apenas 
26% das empresas listadas no For-
tune 1000 se consideram verdadei-
ramente orientadas por dados, e so-

mente 19% afirmam ter conseguido 
instaurar, de maneira efetiva, uma 
cultura organizacional centrada nos 
dados.

Em um cenário em que as empre-
sas estão se preparando para uma 
adoção mais ampla da Inteligência 
Artificial, é imperativo compreen-
der que a eficácia dessa tecnologia 
depende da disponibilidade de in-
formações relevantes para alimentar 
o treinamento dos modelos de IA. 
Dados precisos e bem gerenciados 
são requisitos indispensáveis para 
garantir o sucesso nessa jornada 
rumo à excelência da Inteligência 
Artificial.

O engajamento dos parceiros de 
negócios, é essencial para o êxito 
do empreendimento, pois são esses 

agentes que geram e consomem os 
dados primordiais. Um passo essen-
cial é a identificação de diretores e 
gerentes que compreendam a im-
portância da utilização estratégica 
dos dados. Palestras, workshops e 
discussões são ferramentas valiosas 
para demonstrar a relevância dos 
dados.

Ter um parceiro que vai além de 
um mero fornecedor de serviços é 
fundamental nesse contexto. Um 
verdadeiro parceiro compreende as 
necessidades, está disposto a fazer 
ajustes e a atingir uma variedade de 
objetivos, abraçando a flexibilidade 
necessária.

Uma parceria estratégica desem-
penha um papel muito importante 
na identificação de insights e de no-

vos cenários e aplicações dos dados, 
o que assegura sucesso contínuo e 
valor duradouro ao longo do proje-
to. O verdadeiro parceiro se destaca 
por seu comprometimento com o 
sucesso do cliente, entendimento 
do negócio e contribuição efetiva 
para o progresso da empreitada.

Embora planos estruturados de 
curto, médio e longo prazos sejam 
imprescindíveis para orientar a jor-
nada de dados, é crucial compre-
ender que a flexibilidade e a adap-
tabilidade desempenham um papel 
igualmente importante. A jornada 
de dados traz consigo novas apren-
dizagens, demandando a habilidade 
de se ajustar a uma variedade de 
desafios e oportunidades. A capaci-
dade de abraçar mudanças permite 

identificar e explorar oportunidades 
estratégicas que podem gerar valor 
à empresa de maneira ágil e eficaz.

A compreensão aprofundada das 
regulamentações de dados é cru-
cial para que as empresas estejam 
plenamente cientes das legislações 
e políticas internas relacionadas ao 
processamento e armazenamento 
de dados, implementando-as desde 
o início. A negligência em relação 
a essas diretrizes pode acarretar 
riscos significativos para o projeto 
e à própria organização, incluindo 
questões de segurança e tratamento 
inadequado dos dados. Ao incorpo-
rar essas políticas desde o princípio, 
é possível mitigar situações críticas 
futuras e evitar custos elevados re-
lacionados a ajustes posteriores no 

desenvolvimento e manipulação 
dos dados.

A jornada de dados transcende 
o status de tendência passageira e 
se estabelece como um alicerce es-
sencial para a construção do futuro 
empresarial. As estratégias delinea-
das por um profissional experiente 
nesse campo proporcionam uma 
bússola para as organizações que 
buscam trilhar um caminho bem-
-sucedido, repleto de insights re-
levantes, aprendizado contínuo e 
decisões embasadas. Somente por 
meio da adoção de uma abordagem 
minuciosa, flexível e colaborativa, as 
empresas estarão preparadas para 
maximizar o vasto potencial ofere-
cido pelos dados na era digital em 
que vivemos.

Os Jogos Olímpicos de 2012 
foram realizados em Londres. Uma 
das modalidades mais disputadas 
nos ingressos é o Atletismo. A 
prova dos dez mil metros costuma 

ser dominados pelos inevitáveis 
etíopes ou quenianos. Um atleta 
inglês, magro e alto, mas não tão 
magro quanto os africanos, entrou 
na prova sem nenhum favoritismo. 

O favorito era um corredor da Eti-
ópia. O nome desse corredor era 
Mo Farah. Era o décimo primeiro 
no ranking. A prova começou, e 
Mo Farah ficou correndo nos nove 

primeiros quilômetros lá no fun-
dão, sem deixar os africanos da 
frente desgarrar na frente. Quan-
do faltava apenas um quilômetro 
para chegar, Mo Farah disparou e 
emparelhou com o lendário etío-
pe. O estádio entrou em delírio. 
Começaram a gritar o seu nome. 
Mo Farah correu como nunca. A 
última volta foi em inacreditáveis 
cinquenta e dois segundos. O 
campeão, outrora imbatível, ficou 
comendo poeira. Na sua entrevis-
ta, o atleta inglês também estava 
incrédulo com o resultado. Falou 
que, sem o incentivo do público, 
provavelmente não teria chegado 
tão longe. O afeto e a alegria do 
público serviram como uma es-
pécie de doping para o corredor. 
Nas Olimpíadas do Rio, em 2016, 
Mo Farah ganhou a prova dos cin-
co e dos dez mil metros, a última 
depois de cair durante a corrida, 
com o público brasileiro gritando 
seu nome.

O que fez um atleta que nunca 
tinha sido um corredor de ponta 
virar um bicampeão olímpico, 
numa prova sempre dominada por 
corredores de uma etnia diferente 
da sua? A sensação de estar sendo 

carregado pelo afeto das pessoas 
mudou a seu desempenho de um 
jeito que emocionou quem enten-
de e não entende do esporte.

Nos primeiros meses da Pande-
mia, a preocupação e o medo se 
espalharam mais do que o vírus. 
Para manter a atividade física com a 
academia fechada, eu andava com 
minhas duas cachorras de médio 
porte pelas ruas desertas daquela 
época. Comecei a fazer um exer-
cício para combater a tristeza e a 
sensação de isolamento: quando 
as duas pets andavam emparelha-
das, eu sentia uma alegria de tê-las 
e de estar vivo, mesmo com toda 
a incerteza. Durante a caminhada 
eu sempre conseguia evocar essa 
alegria durante alguns minutos. 
Fiz um exercício de canalização da 
alegria, para enfrentar o clima de 
velório dos noticiários.

Nosso Cérebro não é programa-
do para o otimismo. Sua programa-
ção é para evitar situações de risco 
ou de sofrimento. O medo é mais 
potente que a alegria. Lembrar de 
experiências negativas é mais fre-
quente e comum do que saborear 
uma lembrança feliz. Mas a alegria 
e o prazer são o combustível para 

enfrentar o medo. Vencer a própria 
limitação e o cansaço fazia os hu-
manídeos trazerem comida para 
casa. E ainda fazem.

Mo Farah descobriu, com o 
estádio gritando o seu nome, que 
era um atleta muito maior do que 
imaginava. De um corredor media-
no ele virou uma lenda, inebriado 
pela energia que o cercava. Mas 
não precisamos de um estádio 
gritando nosso nome para superar 
nossas limitações. Se não dá para 
ficar alegre o tempo todo, também 
é possível incorporar a alegria 
como uma prática. Como um mús-
culo, que aumenta com o treino. 
Você pode treinar a alegria ao acor-
dar. Ao sair de casa para trabalhar. 
Ao ter gratidão por coisas simples, 
como estar vivo, passeando na rua. 
Essa prática melhora a Memória, a 
capacidade de trabalho e a quali-
dade de vida.

A alegria não vem de graça no 
seu jardim. É uma planta que pre-
cisa ser cuidada e regada. E limpa 
das ervas daninhas da amargura. 
Aliás, para terminar essa coluna: 
foi uma grande alegria comparti-
lhar esse texto com vocês, leitor e 
leitora.

fios iniciais é o aumento da banda 
de conexão na Rede do Sistema 
Financeiro Nacional (RSFN), algo 
que segue em desenvolvimento. 
De acordo com o próprio Banco 
Central, questões de infraestrutu-
ra e de privacidade já impõem um 
atraso no cronograma original da 
implantação, porém a expectativa 
de liberação para o público no fim 
de 2024 permanece.

Para quem já está inserido 
com força no ambiente do PIX, o 

DREX será apenas mais um passo 
em prol de novas inovações – al-
gumas delas que ainda não conse-
guimos conceber nem mesmo na 
teoria. A confiabilidade dessa nova 
moeda digital, que espera reunir o 
melhor do cartão de crédito e do 
seu “primo” mais famoso, também 
passa pelo uso de boas estraté-
gias na hora de implementar e se 
aproveitar das múltiplas facetas de 
ganhos para empresas e consumi-
dores.

Tão logo o sistema completo 
esteja concluído e pronto, as dú-
vidas se dissipem e o brasileiro 
compreenda o quanto a sua vida 
será impactada, o DREX deverá 
se ver como protagonista de um 
novo boom na economia nacional 
e, por consequência, também in-
ternacional. E o amplo uso, a ser 
acelerado por um ou mais agentes 
(ainda indefinidos) do mercado, 
trará de quebra novos modelos de 
negócios.
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Bolsonaristas querem lançar candidato 
a prefeito em Montes Claros

Câmara Municipal de 
Montes Claros estuda 
criação de emissora de 
rádio

Incentivo para atração de professores volta à 
pauta da CE

Câmara aprova assistência psicológica e cirurgia 
plástica para mulher vítima de agressão

Pronto para o Plenário projeto que prioriza 
atendimento virtual

GIRLENO ALENCAR

Os bolsonaristas de Montes Cla-
ros querem lançar candidato a pre-
feito na eleição de 2024 em Mon-
tes Claros e por isto, se reuniram 
sábado, no encontro do partido 
liberal quando receberam filiação 
de 59 novas lideranças, com des-
taque para o ex-vereador Wander-
ley Lega Oliveira que disputou a 
última eleição pelo PP. O evento 
ocorreu em barzinho na avenida 
deputado Esteves Rodrigues, que 
sempre serviu de ponto de encon-
tro dos apoiadores do presidente 
Jair Bolsonaro.

A presidente do PL em Montes 
Claros, Aline bastos não compare-
ceu, por decisão do STF, ela que 
tem o nome cogitado para ser 

candidato a prefeito. O partido 
tem conversado com o vice-pre-
feito Guilherme Guimarães (União 
Brasil) que é candidato a prefei-
to em 2024. Os filiados esperam 
capitalizar a grande aceitação de 
Bolsonaro em Montes Claros, além 
da necessidade de garantirem um 
espaço para o bolsonarismo em 
Montes Claros nas eleições de 
2026. O evento foi organizado pelo 
PL Montes Claros e do PL Mulher 
Moc, através da presidente Carol 
Figueiredo, com apoio logístico do 
PL estadual. 

Os principais nomes que pre-
tendem entrar na disputa a uma 
vaga na Câmara Municipal são: 
Oliveira Lêga, Carol Figueiredo, Ro-
mildo Caminhoneiro, Roberto Ma-
galhães, Miguel MBL e Aline Bastos,

A Câmara Municipal de Montes 
Claros estuda a criação de uma emis-
sora de rádio pública, para divulgar as 
atividades do Legislativo municipal. 
Através da portaria 262/2023, o pre-
sidente Junior Martins instituiu uma 
Comissão Especial Provisória para 
análise de viabilidade de instalação 
da Rádio Câmara. Ele alega que con-
siderando a necessidade de maior di-
vulgação das ações parlamentares e a 

disponibilização de um canal de rádio 
para utilização da Câmara Municipal 
de Montes Claros; além da necessi-
dade da realização de estudos e tra-
tativas internas e com outros órgãos 
e entidades acerca da viabilidade da 
implantação da emissora.  

A Comissão será composta pelo 
vereador Igor Gustavo Dias, como 
presidente, e os servidores Alex 
Sandro Mendes de Oliveira, Lucia-

no Maia Mairink e Luciano Barbosa 
Braga e terá o prazo de 90 dias para 
apresentação de conclusão dos 
trabalhos, podendo ser prorroga-
do por mais 90 dias. A Câmara de 
Montes Claros já tem a TV Câmara, 
em canal aberto, que transmite as 
suas reuniões de plenário, assim 
como tem contrato com emissora 
de rádio para transmitir suas ses-
sões. (GA)

A criação da Política Nacional de 
Incentivos e Benefícios a Futuros 
Docentes da Educação Básica está 
na pauta da reunião da Comissão 
de Educação (CE) na terça-feira (7), 
às 10h. O objetivo do programa 
é atrair estudantes de graduação 
para a carreira de professor (PL 
3.824/2023).

Se obtiver o aval da CE, o pro-
jeto seguirá direto para a Câmara, 
se não houver recurso de senador 
para que seja votado também pelo 
Plenário do Senado.

O senador Flávio Arns (PSB-PR), 
autor da matéria, alerta para um 
“apagão docente” no país, motiva-
do por questões como baixos salá-
rios, falta de prestígio e abandono 
precoce da carreira pelos profissio-
nais em atividade. 

Entre as medidas propostas es-
tão aprimoramento de concursos e 
processos seletivos, oferta de bolsas 
de estudo para cursos de licenciatu-
ra e incentivos para participação em 
atividades escolares em áreas rurais. 
A relatoria é da senadora Professora 

Dorinha Seabra (União-TO). 

Profissionais da educação

Outra proposta pautada pela 
CE é o PLC 88/2018, de autoria da 
senadora Dorinha Seabra quando 
foi deputada. O projeto estabelece 
regras gerais para valorização dos 
profissionais da educação escolar 
básica pública, como planos de 
carreira e condições de trabalho. 
O relator é o senador Efraim Filho 
(União-PB).

Pelo projeto, as escolas públicas 
devem oferecer plano de carreira 
que estimule desempenho e de-
senvolvimento profissional em be-
nefício da qualidade da educação. 
Também deve ser ofertada uma for-
mação permanente de atualização 
dos profissionais e condições de 
trabalho que favoreçam o processo 
educativo.

O texto também prevê a ade-
quação do número de alunos por 
turma, para permitir atenção pe-
dagógica a cada estudante. Outros 

pontos exigidos são a salubridade 
do ambiente físico de trabalho, a 
segurança para o desenvolvimento 
profissional e a disponibilidade, nas 
unidades de ensino, dos recursos 
didáticos indispensáveis.

Vídeos por demanda

Ainda na pauta da CE está o pro-
jeto de lei (PL 2.331/2022) que pro-
põe regulamentação e tributação 
dos serviços que oferecem vídeos 
por demanda (video on demand — 

Vod — vídeo sob demanda, serviço 
virtual de catálogo de filmes que 
podem ser assistidos pelo especta-
dor no celular, na TV e outros apa-
relhos).

Doceiras

Também está pautado o projeto 
que cria o Dia Nacional da Doceira 
(PL 6.328/2019), sob relatoria do 
senador Paulo Paim (PT-RS). A data 
será comemorada anualmente no 
dia 6 de junho. (Agência Senado)

A Câmara dos Deputados apro-
vou nesta quarta-feira (1º) projeto 
de lei que concede à mulher vítima 
de agressão prioridade de atendi-
mento no serviço de assistência 
psicológica e social e para cirurgia 
plástica reparadora. A matéria será 
enviada ao Senado.

Com parecer favorável da de-
putada Benedita da Silva (PT-RJ), o 
Projeto de Lei 715/19, da ex-deputa-
da Marília Arraes (PE), garante esse 
atendimento prioritário no Sistema 

Único de Saúde (SUS) quando re-
sultar da violência dano à integrida-
de física ou estética da mulher.

De acordo com o texto, o dano 
é assim caracterizado quando a mu-
lher apresentar, em decorrência de 
agressão, qualquer deformidade ou 
deficiência em relação aos parâme-
tros físico e estético, atestada por 
laudo médico.

Ao receberem mulheres vítimas 
de violência, os hospitais e centros 
da saúde do SUS deverão lhes in-

formar sobre a prioridade de aten-
dimento nessas especialidades e as 
providências necessárias para sua 
realização. Após a comprovação da 
agressão sofrida e da existência dos 
danos, essas unidades adotarão as 
medidas para o atendimento.

Para Benedita da Silva, as marcas 
físicas e psicológicas que as mulhe-
res vítimas de violência carregam 
“representam um gatilho para so-
frimento intenso, que pode levar 
até mesmo a atos autodestrutivos”. 

Ela citou dados da Organização 
Mundial de Saúde (OMS) que indi-
cam maior probabilidade de essas 
mulheres cogitarem ou tentarem 
suicídio quando vitimizadas pelo 
parceiro.

Campanhas e convênios

O Poder Executivo deverá re-
alizar campanhas periódicas de 
orientação e publicidade institu-
cional para informar esse direito à 

população alvo e distribuir gratui-
tamente produtos farmacológicos 
durante o préoperatório e o pós-
-operatório.

Para viabilizar a prioridade pre-
vista, deverá ser criado um modelo 
de assistência com especialistas 
em psicologia, assistência social e 
cirurgia plástica. Deverá haver ain-
da controle estatístico dos atendi-
mentos desse tipo.

No entanto, os recursos para 
bancar esse atendimento deverão 

constar do Orçamento federal ape-
nas no ano seguinte ao da publica-
ção da futura lei.

O texto autoriza o Poder Execu-
tivo a celebrar contratos e outras 
formas de parceria com organis-
mos públicos ou privados para 
viabilizar o atendimento, inclusive 
com encaminhamento para clí-
nica especializada dos casos que 
necessitem de diagnóstico ou tra-
tamentos mais precisos. (Agência 
Câmara)

O Plenário da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG) 
já pode analisar, em 1º turno, o 
Projeto de Lei (PL) 3.844/22, que 
prevê o acesso do cidadão a infor-
mações e serviços públicos priori-
tariamente por canais digitais. De 
autoria do ex-deputado Bartô e 
do deputado Alencar da Silveira 
Jr. (PDT), a proposição recebeu 
parecer favorável da Comissão de 
Administração Pública nesta terça-
-feira (31/10/23).

O relator, deputado Roberto 
Andrade (Patriota), opinou pela 
aprovação da matéria na forma 
do substitutivo nº 1, aprovado 
anteriormente pela Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ). O tex-
to fez apenas adequações legais e 
de técnica legislativa. Na visão do 
deputado, a proposta aprimora a 
gestão, a fiscalização e a transpa-
rência dos órgãos e entidades da 
administração pública.

“Está claro que os objetivos do 

projeto são contribuir para que o 
acesso do cidadão às informações 
e serviços públicos, por meio de 
canais digitais, seja aperfeiçoado, 
com vistas a gerar mais celeridade 
e eficiência, bem como viabilizar 
a economia de tempo e recursos 
para os contribuintes”, diz o pa-
recer.

Ainda segundo Roberto Andra-
de, a proposição está alinhada com 
as atuais políticas de atendimento 
ao cidadão em Minas Gerais. Infor-

mações da Secretaria de Governo, 
contidas no parecer, apontam que 
o Estado conta com o Portal MG, 
que oferece ao cidadão acesso a 
mais de 1.100 serviços; e o MG 
App, que busca oferecer acesso 
aos principais serviços prestados 
pelos órgãos e entidades da ad-
ministração estadual por meio de 
smartphones.

O texto aprovado deixa claro, 
porém, que o atendimento digital 
se dará “sem prejuízo do direito 

do cidadão a atendimento pre-
sencial”. Os canais digitais ainda 
deverão possibilitar o acompa-
nhamento da solicitação por parte 
do cidadão. E os dados pessoais 
fornecidos serão tratados na for-
ma da Lei de Acesso à Informação 
(LAI), que é a Lei Federal 13.709, 
de 2018.

ARÊDES

O PL 387/23, do deputado João 

Magalhães (MDB), que altera os 
limites da Estação Ecológica Esta-
dual de Arêdes, em Itabirito (Re-
gião Central), também estava na 
pauta da comissão. Foi concedida 
vista do parecer ao deputado Pro-
fessor Cleiton (PV ) e, com isso, 
sua análise foi adiada. Na mesma 
reunião, a comissão aprovou pa-
receres favoráveis a projetos de 
doação de imóveis que contem-
plam diferentes municípios. (Por-
tal ALMG)
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Codevasf adia posse de petista na nova 
Superintendência em Minas Gerais

Cimams e MP Inauguram Procon Regional 
de Montes Claros

I Seminário Outubro 
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contra o câncer de 
mama
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O Ministério do Desenvolvimento Regio-
nal adiou para dia 8 de novembro a posse do 
norte mineiro Antonio Romeu Pereira Souto 
filho para a 16ª superintendência estadual de 
Minas Gerais criada este ano e que engloba-
ra 162 municípios mineiros, desmembrados 
da 1ª superintendência de Montes Claros. A 
posse estava programada para ontem, em 
Brasília, foi adiada. Romeu é assessor do de-
putado Paulo Guedes e foi nomeado para o 
cargo no dia 20 de outubro pelo presidente 
da Codevasf, Marcelo Andrade Moreira Pinto.

Marco Antonio Câmara, que responde 
pela 1ª superintendência sediada em Mon-
tes Claros foi mantido no cargo, com juris-
dição em 204 municípios. Ele foi nomeado 
apoiado pelo Avante que faz parte da base 

de apoio ao presidente Lula. A área de atu-
ação da Codevasf no estado abrange 343 
municípios que ficavam na jurisdição da 1ª 
superintendência de Montes Claros, e ago-
ra foi dividida com a nova superintendência 
criada em Belo Horizonte. A principal fonte 
de recursos da Codevasf é de emendas parla-
mentares em 2022 ela tinha captado R$ 378 
milhoes em Minas Gerais e nesse ano, espera 
passar dos para R$ 400 milhoes. As emendas 
são para compra de tratores e implementos 
agrícolas, além de veículos e poços perfura-
dos.

O curioso é que o senador Rodrigo Pa-
checo indicou o advogado Álvaro Guilherme 
para a superintendência da Codevasf. Porém, 
o deputado Paulo Guedes, maior liderança 
do PT no Norte de Minas indicou Romeu e 
Arnaldo da via única. 

A manhã desta terça-feira (31) 
foi marcada pela inauguração da 
16ª unidade descentralizada do 
Procon Regional do Cimams, com 
sede em Montes Claros. Com a 
instalação desta unidade pelo 
Consórcio Intermunicipal Multi-
finalitário da Área Mineira da Su-
dene (Cimams) e o Ministério Pú-
blico do Estado de Minas Gerais 
ficam faltando apenas três, de um 
total de 19, que deverão aconte-
cer ainda neste ano.

O Procon Regional do Ci-
mams, com sede em Montes Cla-
ros, é composto pelos municípios 
de Patis, Glaucilândia, Claro dos 
Poções, Itacambira, Juramento, 
Mirabela, Francisco Sá e Capitão 
Enéas.

O presidente do Cimams e pre-
feito de Patis, Valmir Morais de Sá, 
ressaltou o trabalho que o consór-
cio vem realizando junto aos mu-
nicípios. “Temos que cumprir as 
nossas obrigações em defesa dos 
interesses do cidadão. É uma hon-
ra comandar uma entidade, com 
prefeitos sérios e comprometidos 
com a gestão pública. Quando 
aceitamos ser parceiro do Mi-
nistério Público, na implantação 
do Procon Regional nos nossos 
municípios, foi porque além de 
educar a população consumidora, 
também estava protegendo o pe-
queno comerciante local.”

O secretário-executivo do Ci-
mams, Thiago Maia, acentuou 

a importância e da participação 
das Câmaras de Vereadores que 
compreenderam e aprovaram 
este projeto para que fosse im-
plantado em seus municípios. “A 
presença da presidente do Fundo 
Estadual de Proteção e Defesa do 
Consumidor, a procuradora Thaís 
Oliveira Leite, na solenidade de 
implantação do Procon Regional é 
importante para que ele conheça 
in loco como os trabalhos estão 
sendo realizados e como os recur-
sos estão sendo investidos.”

A promotora de Justiça da 
Comarca de Francisco Sá, Joana 
D’arc, enfatizou que essa sinergia 
entre o Ministério Público e os 
municípios vai proporcionar be-
nefícios à população.

A juíza de Direito do Cejusc da 
Comarca de Montes Claros, Roza-
na Silqueira Paixão, acrescentou 
que: “todos somos consumidores. 
Por isso, este projeto beneficia a 
todos, quer seja pessoa física ou 
jurídica. Por isso, cada iniciativa 
que chega ao cidadão e o bene-
ficia, principalmente numa região 
tão sofrida e esquecida pelas esfe-
ras estadual e federal, são muito 
bem-vindas e o Cejusc é parceira 
neste projeto.”

A procuradora de Justiça do 
Ministério Público de Minas Ge-
rais e presidente do Fundo Es-
tadual de Proteção e Defesa do 
Consumidor, Thaís Oliveira Leite, 
assinalou que o MP não é con-

A Prefeitura de Pirapora por 
meio da Secretaria de Saúde reu-
niu cerca de 200 mulheres no 
Centro de Convenções para par-
ticipar do I Seminário Outubro 
Rosa – Todos Juntos contra o cân-
cer de mama, com a presença do 
prefeito de Pirapora, Alex Cesar.

O evento foi abrilhantado com 
a palestra do médico Dr. Maurício 
Carlos Niza, graduado em Ciên-
cias Médicas com experiência na 
área de Medicina, com ênfase em 
Psiquiatria. Com o tema: Saúde 
mental e bem-estar. Segundo os 
dados apresentados pelo médi-
co, 70 milhões de brasileiros tem 
problemas de transtorno mental, 
com maior prevalência de trans-
torno de ansiedade, ele ressaltou 
a necessidade da atividade física, 
sono de qualidade, alimentação 
saudável, atividade de lazer e a 
socialização.

O professor e coordenador do 
Serviço de Mastologia da Santa 
Casa e da Clínica Mama Center, 
Gessandro Fernandes, que tam-
bém é pós-graduado em Cirurgia 
Oncoplástica e Reconstrutiva da 
Mama, com formação em imagio-
logia procedimentos minimamen-

te invasivos da mama. Em sua fala 
o médico ressaltou a importância 
do auto cuidado incentivando 
as mulheres a conhecerem seus 
corpos, reconhecer os sintomas e 
fazer a mamografia para prevenir 
a doença.

A farmacêutica, pós-graduada 
em Farmácia Clínica e Hospita-
lar Oncológica-Bárbara Camila 
apresentou o tema: Cuidado com 
o uso de chás no tratamento do 
câncer de mama.

Estiveram participando, o se-
cretário de Saúde de Pirapora, Ra-
fael Lana, representando a Câma-
ra Municipal, Alice Soares Preta, o 
diretor do CEAE, Walclísio Alves, 
e a Gerente Regional de Saúde, 
Tariana Diniz.

Além das palestras foi realizado 
pelo Centro de Referência da Mu-
lher um sorteio de brindes e um 
lanche especial. O evento contou 
com o apoio de da Sesau, Centro 
Estadual de Atenção Especializada 
(CEAE), Coordenação da Atenção 
Primária, EMUTUR, SAAE, Guar-
da Municipal, Drogaria Cristina, 
CAPS adulto, Lyons, Residência 
Multiprofissional da Unimontes e 
Mary Kay. (Ascom PMP)
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O futuro superintendente da instituição, 
Antônio Romeu Pereira Souto Filho

tra os bons prefeitos. “Só com a 
união que nós podemos mudar 
essa visão de mundo e garantir o 
respeito ao consumidor. Nós te-
mos que ter a consciência de que 
somos todos importantes nesta 
transformação de ser menos in-
dividualista e mais coletivo. Antes 
de ser procuradora já havia atua-
do no Norte de Minas e vi muitas 
transformações. O MP atua acima 
tudo pensando no social e é por 
isso, que o Fundo Estadual de 
Proteção e Defesa do Consumi-
dor que é resultado do trabalho 
de cada promotor através das 
multas ou procedimentos, e esses 
recursos retornam para comuni-
dade. Por isso, que nós estamos 
aqui, para conferir se esses recur-

sos estão sendo bem utilizados. E 
só assim é que podemos garantir 
que novos projetos serão aprova-
dos”, garantiu

O promotor de Justiça e coor-
denador Regional da Defesa do 
Consumidor de Montes Claros, 
Felipe Gustavo Gonçalves Caires, 
assinalou que tem sido importan-
te o envolvimento de muita gente 
neste trabalho até este momento, 
quase no seu encerramento. “Mas 
é importante a participação do 
gestor local e de pessoas vocacio-
nadas e interessadas em atuar nas 
unidades municipais. O Procon 
Regional de Montes Claros é res-
ponsável por todas as outras uni-
dades descentralizadas, levando 
orientações com cursos e pales-

tras. Procon é segurança pública 
e pode ajudar a identidade psí-
quica das futuras gerações, com 
educação para o consumo. O Pro-
con Regional de Montes Claros já 
nasceu grande e é o maior de Mi-
nas Gerais, por isso tem que ser o 
melhor. Quem pensou grande no 
início, tem que pensar grande até 
o fim”, concluiu.

PROCON REGIONAL

A unidade descentralizada do 
Procon Regional é uma iniciativa 
do Ministério Público de Minas 
Gerais (Procon/MG) e do Fundo 
Estadual de Proteção e Defesa do 
Consumidor, coordenado pelo 
CIMAMS pretende facilitar o aces-

so da população aos serviços de 
defesa do consumidor, benefi-
ciando uma região de 1.657.830 
habitantes. Das 19 unidades 
anunciadas, 16 já foram implanta-
das no Norte de Minas: Pirapora, 
Coração de Jesus, Salinas, Grão 
Mogol, Monte Azul, Jaíba, Januá-
ria, Várzea da Palma, São Francis-
co, Brasília de Minas, Bocaiúva, 
Taiobeiras, Rio Pardo de Minas, 
São João da Ponte, Porteirinha e 
Montes Claros, atendendo mais 
de 60 cidades. O valor de investi-
mentos para o programa é de R$ 
2.163.796,90, para atendimento a 
90 municípios por meio da estru-
turação de 19 unidades regionais 
do serviço e 71 unidades locais. 
(ARTHUR JÚNIOR – Colaborador)
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A Associação de Resgate da Dig-
nidade Humana Providência Divi-
na de Montes Claros recebeu uma 
verba de R$ 230 mil a ser usada na 
acessibilidade e inclusão, valori-
zando assim a diversidade e ter um 
espaço mais confortável e atrativo, 
possibilitando a Qualificação Pro-
fissional e a tão sonhada Transfor-
mação Social. As ações visando as 
pessoas com mobilidade reduzida 
ou deficiência não se sintam excluí-
dos do grupo ou da sociedade para 
tanto se faz necessária a aquisição 
com instalação de um elevador com 
capacidade mínima de seis passa-
geiros e carga mínima de 450 kg. 

O Centro de Formação Profis-
sional Divina Providência de Mon-
tes Claros capacitou recentemente 
mais 228 profissionais em seis cur-
sos, oferecidos gratuitamente.  

Foram formados profissionais 
nos cursos de Auxiliar Administrati-
vo (70), Cabeleireiro (25), Estética 
Facial e Corporal (25), Informática 

(52), Manicure e Pedicure (22) e 
Padaria (34). Com mais esta forma-
tura, o Sistema Divina Providência 
chegou à marca de 2.940 pessoas 
capacitadas para o mercado de tra-
balho no município, sendo a maio-
ria adolescentes e jovens, integran-
tes de familias de baixa renda.

A cerimônia de formatura con-
tou com as presenças de autori-
dades, empresários, diretores e 
colaboradores do Sistema Divina 
Providência. Entre outros, parti-
ciparam do evento o secretário 
municipal de Educação de Montes 
Claros, Benedito Said - que tam-
bém é colaborador da instituição; 
a deputada federal Raquel Muniz; 
o presidente da Câmara Municipal 
de Montes Claros, Claudio Prates, 
e o vice-presidente da Divina Pro-
vidência, Paulo Dakota, além de 
representantes de universidades e 
de outras instituições de ensino. A 
solenidade contou também com as 
presenças de dezenas de familiares 
dos profissionais formados.

O presidente do Sistema Divina 

Providência em Montes Claros, o 
empresário Paulo César Santiago, 
destaca que a promoção dos cur-
sos de qualificação profissional está 
sendo possível graças à participação 
dos parceiros e colaboradores da 
instituição.

Uma importante fonte de recur-
sos é o Fundo da Infância e do Ado-
lescente (FIA), com doações pelos 
contribuintes ao fazer a declaração 
do Imposto de Renda. Podem ser 
destinados até 6% do valor devido 
do IR para a entidade devidamente 
cadastrada no Fundo. Além disso, 
são promovidos eventos com o ob-
jetivo de arrecadar recursos para a 
manutenção das atividades.

Paulo César Santiago ressalta 
que o Sistema Divina Providência 
desenvolve ações junto a empresas 
parceiras, a fim de assegurar a en-
trada no mercado de trabalho dos 
profissionais qualificados em seus 
cursos. A meta é que pelo menos 
30% dos trabalhadores qualificados 
seja diplomados já com o encami-
nhamento para o emprego. “Os 

Na última sexta-feira (27), no 
Iate Tênis Clube, em Belo Horizon-
te ocorreu o 53º Prêmio Notáveis 
do Ano de Minas Gerais de 2023 
em que pela segunda vez consecu-
tiva fui homenageado na categoria 
‘Segurança Pública e Expressão 
Cultural’ de Minas Gerais prestou 

homenagem ao capitão Michael 
Stephan da Silva, comandante da 
210ª Cia do 10º Batalhão PM, em 
Bocaiuva.

O evento teve como patrona a 
reitora da Universidade Federal de 
Minas Gerais (UFMG), professora 
Doutora Sandra Regina Goulart 

Almeida.
Também fizeram as honras na 

entrega da estatueta o ex-secretá-
rio de Estado e ex-prefeito Maurílio 
Guimarães e a empresária e produ-
tora cultural Walkíria Apps. 

Ainda assim, na condução dos 
trabalhos a o renomado e nobre 

jornalista Ideumar Gonçalves com 
digna e proverbial competência. 

“Agradeço a Deus por ser agracia-
do e fazer parte deste tão honrado 
momento. E agradeço aos familiares 
e amigos por sempre torcerem por 
mim em todas as fases da vida”, co-
mentou o capitão Michael Stephan.

As chuvas que ocorrerem na noite de terça-
-feira e madrugada de quarta-feira provocaram 
inundações no bairro jardim Brasil, que fica no 
grande santos reis, Na noite dessa terça-feira 
(31), por volta das 23h20, uma equipe do 7º 
Batalhão de bombeiros foi acionada para com-
parecer na  avenida João XXIII, nº 2038, bairro 
Jardim Brasil com a finalidade de atender ocor-
rência relacionada a inundação em residência, 
devido a forte chuva torrencial que caiu durante 
a noite.

No local, havia uma lâmina de água de apro-
ximadamente 15 cm, que estava concentrada na 
parte externa da residência causando transtorno 
e prejuízos aos moradores. Com a utilização de 
bomba de sucção os realizaram os trabalhos de 
drenagem e desalagamento. Não houve vítimas 
e danos materiais.

No dia anterior, foram registradas 12 ocor-
rências por causas das chuvas em Montes Claros 
com casos de alagamentos de residências nos 
bairros Tancredo Neves e Raul Lourenço. (GA)

    53º EDIÇÃO

Estado repassa R$ 230 mil 
para Divina Providência

Prêmio ‘Notáveis do ano de Minas 
Gerais’ homenageia a policial do 
Norte de Minas 

Chuvas inundaram casas no bairro 
Jardim Brasil

Montes Claros, terça-feira, 18.7.2023
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

AEROPORTO DA ZONA DA MATA BATE RECORDES

O Aeroporto Presidente Itamar Franco registrou recorde de 
movimentação de passageiros e de cargas em 2023. De janeiro a 
setembro deste ano, 164.171 pessoas embarcaram ou desembarca-
ram no terminal, sendo que o mês de julho teve o maior número 
de passageiros da história do aeroporto, com 22.321 viajantes, de 
acordo com a Agência Minas. O transporte de cargas, por sua vez, 
atingiu a marca de 205 toneladas. Com relação ao transporte de 
cargas, o mês de setembro de 2023 é o que teve a maior movimen-
tação da história do local, tendo mais de 38 toneladas entre as ca-
tegorias nacionais e importadas. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora) 
https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/31-10-2023/
aeroporto-regional-da-zona-da-mata-bate-recordes.html

VARGINHA INSTALA ILUMINAÇÃO NO CEMITÉRIO

Para melhorar a segurança do local e evitar a ação de vândalos 
que tem invadido e depredado alguns túmulos, a Prefeitura de Var-
ginha está instalando a primeira etapa da iluminação no entorno  
do cemitério municipal. Segundo o Prefeito Verdi Melo, além da 
iluminação, serão instaladas câmeras em locais estratégicos, difi-
cultando a ação desses vândalos que agridem o sentimento das 
pessoas, ao subtraírem peças dos túmulos de familiares falecidos. 
Serão instaladas 21 luminárias de led de 10.400 lumens ao redor 
do muro de proteção, numa extensão de 800 metros. (Blog do 
Madeira)

https://blogdomadeira.com.br/prefeitura-de-varginha-instala-
-nova-iluminacao-para-melhorar-seguranca-do-cemiterio-muni-
cipal/

 

RIO UBERABINHA COM ÁGUA TURVA

A forte chuva que atingiu Uberlândia no último domingo, 29, 
deixou o Rio Uberabinha com turbidez e coloração escura em 
vários pontos. De acordo com o tenente Diego Jorge, da Polícia 
Militar de Meio Ambiente, o problema aconteceu devido a uma 
obstrução em um bueiro na LMG-503, no Anel Viário Sul. Segun-
do o tenente, há uma obra de contenção sob responsabilidade do 
Departamento de Estradas de Rodagem (DER) no local. Com a for-
te chuva, a construção não suportou a quantidade de água. Uma 
parte da vegetação caiu no Córrego Campo Alegre e desceu pelo 
Rio Uberabinha, gerando a coloração escura e a turbidez na água. 
( Jornal Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/34646/obstrucao-
-em-bueiro-deixa-rio-uberabinha-com-coloracao-escura-e-agua-
-turva-em-uberlandia

 

SERRANIA ANALISA POLO EMPREENDEDOR

No fim de outubro, os vereadores de Serrania receberam do 
Executivo um Projeto de Lei que promete gerar empregos e renda 
às famílias serranienses, além de transformar a cidade. É o que 
dispõe sobre a implantação do Polo do Empreendedor Municipal 
de Serrania, denominado Distrito Industrial II – Murilo Gonzaga 
Ribeiro. O projeto prevê a destinação de 38 terrenos para empre-
sas de Serrania e de outros municípios que queiram gerar emprego 
na cidade, com lotes de 500 m² a 5 mil m². ( Jornal Panorama – São 
Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/camara-de-serrania-a-
nalisa-projeto-de-lei-que-cria-polo-empreendedor/

 
17 TRABALHADORES RESGATADOS EM MUCURI

Após fiscalização realizada para verificar denúncias de trabalho 
análogo ao de escravo na região do Vale do Mucuri em Teófilo Oto-
ni, o proprietário de uma fazenda de corte de eucalipto e produ-
ção de carvão vegetal, localizada na zona rural do Distrito de Mu-
curi, firmou um Termo de Ajustamento de Conduta (TAC) perante 
o Ministério Público do Trabalho em Minas Gerais (MPT-MG), que 
reúne obrigações para pôr fim ao trabalho em condições degra-
dantes, sem gestão de saúde e segurança e concessão de direitos 
trabalhistas. Na ocasião, dezessete trabalhadores foram resgatados. 
(Diário Tribuna – Teófilo Otoni)

https://diariotribuna.com.br/?p=22023

PAPAI NOEL CHEGA EM IPATINGA DIA 5

A magia do Natal se aproxima e, para celebrar esta que é a épo-
ca mais mágica do ano, o Shopping Vale do Aço a partir deste do-
mingo, 5, inaugura oficialmente a temporada de Natal deste ano 
com a grande chegada do Papai Noel. O bom velhinho chegará 
ao empreendimento em um espetáculo que promete encher os 
olhos de adultos e crianças. Papai Noel estará acompanhado pela 
calorosa presença da Mamãe Noel e seus ajudantes que contarão 
a história do Natal através de uma encenação lúdica e cheia de 
surpresas. Uma banda de fanfarra se juntará ao cortejo, acompa-
nhando o percurso festivo até a praça principal de eventos l, no 
primeiro piso, para inaugurar a decoração natalina, cujo tema é 
“Contos de Natal”. ( Jornal Classivale – Ipatinga)

https://jornalclassivale.com.br/noticia/2958/papai-noel-chega-
-ao-shopping-vale-do-aco-dia-05-de-novembro
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O Aeroporto Regional da Zona da Mata também 
se destaca pelo transporte de cargas

outros 70% saem treinados para 
também entrarem no mercado de 
trabalho em curto espaço de tem-
po”, afirma o presidente da Divina 
Providência.

Nesse sentido, lembra, a Divina 
Providência está em entendimento 
com a diretoria da empresa Cote-
minas, visando a assinatura de um 
convênio para a contratação pela in-
dústria têxtil de pessoas formadas no 
curso de corte e costura.

Ele ressalta que um diferencial 
dos cursos gratuitos do Sistema 
Divina Providência é que os alunos 
são treinados com atividades prá-
ticas. Recebem também orientação 
sobre os princípios éticos e morais 
e valores como honestidade, res-
ponsabilidade e compromisso com 
o serviço. Além disso, os cursos são 
ministrados por profissionais com 
grande capacidade e conhecimento 
nas áreas específicas. “Isso faz com 
que a contratação de um ex-aluno 
dos nossos cursos é altamente van-
tajosa para o empregador. Pois, ele já 
contrata um profissional treinado e 
capacitado, com a experiência de ter 
passado por um curso com conhe-
cimento prático. O Sistema Divina 
Providência capacita e entrega traba-
lhadores prontos para o mercado”, 
afirma Santiago.

Ele lembra que o empregador 
pode solicitar à Divina Providência 
o encaminhamento de um ex-aluno 
de qualquer dos seus cursos para 
uma fase de testes na empresa. “Se 
o empresário entender que não de-
seja contratar o ex-aluno, por algum 
motivo qualquer, ele tem a opção 
de solicitar o encaminhamento de 
outro profissional”, destaca o presi-
dente do Sistema Divina Providência 
em Montes Claros.
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Fórum AVC-IAM é realizado em 
Montes Claros

Montes Claros recebe R$ 2,8 milhões 
para pagar Piso da Enfermagem

Coordenada pela Santa Casa 
Montes Claros, Associação AVC 
Norte de Minas, Rotary Club Tere-
sa de Calcutá e Samu Macro Norte, 
a ‘Semana AVC 2023’ foi realizada 
em Montes Claros de 19 a 29 de 
outubro. Dividido em três iniciati-
vas, o público teve a oportunidade 
de conferir a Exposição Fotobio-
gráfica com o tema ‘Caminhos da 
Esperança - após um AVC’, que 
exibiu no Montes Claros Shopping 

fotos e histórias de superação de 
pessoas que foram acometidas 
pela doença. 

A ação ‘Maior que o AVC’, que 
aconteceu no último domingo no 
Parque Municipal Milton Prates.  
Durante o evento no parque, o 
público recebeu orientações sobre 
sinais e sintomas e participou de 
uma caminhada de conscientiza-
ção no entorno da lagoa. De acor-
do com a Organização Mundial da 

Saúde (OMS), o Acidente Vascular 
Cerebral (AVC) é uma condição 
que envolve o rápido desenvol-
vimento de sinais e sintomas clí-
nicos relacionados a distúrbios 
cerebrais de origem vascular. Essa 
doença causa mudanças significati-
vas nas funções cognitivas e sensó-
rio-motoras, dependendo da área 
e extensão da lesão.

Além disso, Montes Claros 
recebeu mais uma edição do Fó-

rum AVC-IAM, que foi destinado 
às equipes multiprofissionais de 
saúde. As estatísticas da Organi-
zação Mundial do AVC indicaram 
que uma em cada quatro pessoas 
no mundo enfrentará um AVC em 
algum momento de suas vidas, tor-
nando-o a segunda principal causa 
de morte global, afetando cerca de 
17 milhões de pessoas anualmen-
te. No Brasil, a situação é ainda 
mais alarmante, com o AVC sendo 

a principal causa de morte e inca-
pacidade. Após um AVC, aproxima-
damente um terço dos pacientes 
fica com incapacidades permanen-
tes, 70% não consegue retomar 
suas atividades laborais anteriores 
e 50% tornam-se dependentes de 
outras pessoas para as atividades 
diárias.

Durante o fórum, que contou 
com uma vasta programação ao 
longo de dois dias, os profissio-

nais puderam debater e apresentar 
os assuntos dentro das seguintes 
temáticas: Módulo I - Linha de cui-
dado no AVC; Módulo II - Doenças 
cardiorrespiratórias e Módulo III 
- Intervenção terapêutica no pós 
AVC. Em Montes Claros, a San-
ta Casa conta com uma unidade 
exclusiva para o atendimento de 
pacientes com AVC. São 20 leitos 
destinados pelo SUS. (ANA PAULA 
PAIXÃO – Colaboradora)

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Claros recebera R$ 2.830.464,85 
repassados pelo Ministério da Saúde para pagar o piso sa-
larial aos profissionais de enfermagem, conforme a portaria 
1.677 do Ministério da Saúde. Foi aprovado pela Câmara Mu-
nicipal, o Projeto de Lei (PL) do Executivo que irá garantir o 
pagamento do Piso Salarial Nacional para enfermeiros, técni-
cos de enfermagem e auxiliares de enfermagem. O projeto, 
que prevê a abertura de crédito adicional especial no orça-
mento do Município, foi aprovado em regime de urgência e 
por unanimidade pelo Legislativo.

O PL aprovado prevê o recebimento de R$ 10.482.000 de 
assistência financeira complementar de recursos oriundos da 
União. O pagamento do Piso vai contemplar os profissionais 
que prestam serviço para o Município em hospitais e unidades 
de saúde. O repasse será retroativo a maio. Os valores recebidos 
serão utilizados para a complementação da remuneração dos 
servidores, das obrigações acessórias, das contribuições patro-
nais, bem como para o repasse às instituições contratualizadas.

O projeto, aprovado pela casa legislativa em sessão extra-
ordinária, segue agora para sanção do prefeito Humberto Sou-
to. Os pisos nacionais em 2023 estão nos seguintes valores: 
R$ 4.750,00 para enfermagem; R$ 3.325,00 para técnicos de 
enfermagem; e R$ 2.375,00 para auxiliares de enfermagem e 
parteiras.
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Montes Claros passa a prestar o serviço 
de cremação de corpos a partir de hoje

Cintra Vivo encerra 
atividades neste ano 
na Praça das Tilápias

GIRLENO ALENCAR

Montes Claros passa a fazer a cremação de corpos a 
partir de hoje, Dia de Finados. O cemitério particular 
da cidade esta liberado a prestar este serviço, de forma 
inédita. Atualmente, quem desejasse fazer a cremação de 
algum corpo tinha que se deslocar até Belo Horizonte. 
A liberação desta autorização foi viabilizada a partir do 
termo de ajustamento de conduta assinado pela empresa 
com a Prefeitura de Montes Claros, onde ela assumiu a 
responsabilidade de asfaltar a via de acesso do cemitério 
até o anel rodoviário.

O cemitério particular foi inaugurado em 2016 para 
resolver o problema de falta de covas para funerais nos 
cemitérios do Bonfim e Jardim da Esperança, que são 
públicos. Na época a empresa asfaltou uma parte da via 
de acesso, com o argumento de que o resto das estradas 
era de competência do loteamento Ceres, que foi criado 
na época e deixou de cumprir esta exigência. Ontem foi 
publicado no diário oficial de Montes Claros o Decreto nº 
4536, de 30 de março de 2023 que permitiu este termo 
de ajustamento. 

Foi realizado na manha de on-
tem, em Montes Claros, o encer-
ramento do Projeto ‘Cintra Vivo’ 
em evento na Praça das Tilápias, 
no bairro Cintra. Depois de oito 
meses de atividades, professores 
e alunos foram premiadas nas ca-
tegorias de melhores Redações do 
Ensino Fundamental e Médio, e 
os melhores Desenhos das Séries 
Iniciais, com o tema Córrego do 
Cintra. O evento seria realizado no 
dia 27, mas foi adiado para ontem. 
No dia 16 de setembro ocorreu o 
lançamento no parque João Bote-
lho.

O projeto “Cintra Vivo” foi 
criado em 2016 com foco na urba-
nização deste córrego, que corta 
vários bairros da cidade. A inicia-
tiva agora é do instituto vigilantes 
do norte, com apoio do conselho 
de veneráveis do Norte de Minas 
e das lojas maçônicas Arlindo dos 

santos e vigilantes do norte, além 
da receita federal. 

O coordenador geral do proje-
to, Gilson Fróes, explica que em 
2016 a maçonaria tomou a inicia-
tiva de criar o projeto “ação soli-
daria”, que estimulava os calouros 
do ensino superior de montes cla-
ros a trocarem os trotes pejorati-
vos e muitas vezes agressivos por 
ações sociais, como o combate aos 
focos do mosquito aedes aegypti, 
transmissor da dengue, chikun-
gunya e zika vírus, pois na épo-
ca Montes Claros enfrentava um 
surto de infestação do mosquito, 
além do plantio de mudas e outras 
ações. Foram mais de 5 mil mudas 
plantadas no parque da lapa gran-
de, em parceria com a Ovive.

Na época os moradores dos 
bairros cortados pelo córrego Cin-
tra alertaram que o combate aos 
focos do mosquito aedes aegypti, 

passava pela urbanização do local. 
A prefeitura fez a urbanização do 
trecho do córrego entre as aveni-
das Dulce sarmento e governador 
Magalhães pinto e depois da aveni-
da coronel Luiz Maia até a avenida 
Dulce Sarmento, criando um novo 
corredor de mobilidade urbana na 
cidade, além de construir  a  ponte 
na sequencia da rua monte plano 
e urbanizar a Praça das Tilápias.

Isto levou a criação do projeto 
Cintra Vivo, com apoio das esco-
las da área de jurisdição, como 
Armênio Veloso, Simeão Ribeiro, 
vereador Francisco Toffani e Felí-
cio Pereira de Araujo. Agora, com 
o programa de investimentos do 
cidadão, a expectativa é que todo 
traçado do córrego seja urbani-
zado. A grande expectativa é que 
neste domingo, durante o evento, 
sejam anunciadas os investimen-
tos. (GA)



Montes Claros, quinta e sexta-feira, 2 e 3.11.2023
GAZETA NORTE MINEIRA

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br8 SeguRança pública

Morre criança baleada pelo pai na 
entrada de escola em Claro dos Poções

PF faz operação para combater fraudes no 
Norte de Minas

Mulher aciona a PM após ser agredida pelo 
namorado na rua e dentro de casa 

Uma criança, de cinco anos, 
que tinha sido baleado pelo pai 
na entrada de uma escola de Cla-
ro dos Poções, morreu na tarde 
desta quarta-feira (1º).

De acordo com o SAMU, na 
hora de iniciar a transferência aé-
rea da criança para a Santa Casa, 
em Montes Claros, ela teve uma 
parada cardiorrespiratória e não 
resistiu.

Conforme a Polícia Militar, o 
pai e a mãe do menino estavam 
em processo de litígio pela guar-
da, e a motivação do crime pode 
estar ligada ao fato dele não acei-
tar o fim do relacionamento.

“Por volta das 13h, o pai da 
criança esperou o momento em 
que o atual da ex-mulher che-
gasse para entregar o menino 
no Centro Municipal de Educa-

ção Infantil - Cemei Tia Naza. 
Ao visualizar os dois, o homem 
atirou contra a criança e contra 
o padrasto dela”, disse o sargento 
Joelson Bertoldo.

Segundo informações levanta-
das pela PM, ao perceber que es-
tava sendo seguido pelo suspeito e 
que ele tinha disparado duas vezes, 
o padrasto da criança, de 22 anos, 
pediu socorro para o porteiro, que 

abriu o portão da escola, e depois 
o homem disparou novamente. As 
vítimas estavam na bicicleta quando 
foram atingidas. A polícia informou 
também que no momento que os 
dois estavam caídos no chão, o ho-
mem puxou a criança pelo cabelo 
e atirou na cabeça dela, depois, 
disparou contra o padrasto do 
menino.

Após o atentado, o homem 

atirou contra a própria cabeça. 
Ele também chegou a ser trans-
ferido por outro helicóptero do 
Corpo de Bombeiros, mas mor-
reu após sofrer uma parada car-
diorrespiratória no momento em 
que a aeronave pousou em Mon-
tes Claros.

Conforme o Samu, o padrasto 
foi atingido de raspão na cabeça 
e estava com suspeita de fratura 

na clavícula. A vítima foi transfe-
rida para a Santa Casa de Montes 
Claros pela Unidade de Suporte 
Avançado do SAMU.

Ainda segundo a PM, o suspei-
to, de 52 anos, morava em Serro. 
Há cerca de seis meses, a guarda 
definitiva foi passada para a mãe 
da criança. Durante esse tempo, 
ele visitava a cidade, mas não ia 
visitar o filho.

Uma mulher, de 34 anos, 
ficou ferida depois de ser agre-
dida pelo namorado em Montes 
Claros, na noite de terça-feira 
(31). O crime ocorreu no bairro 
Independência e segundo a PM, 

o suspeito também quebrou mó-
veis da casa da vítima.

A mulher relatou aos policiais 
que as agressões começaram em 
via pública depois que ela saiu 
para buscar os filhos na casa da 

avó e o suspeito teria dito que 
não era para andar sozinha na 
rua. Neste momento, um homem 
que passava pelo local interveio 
e as agressões foram cessadas.

Ao chegar em casa, a mulher 

passou a ser agredida novamente 
com socos, chutes, tapas, puxões 
de cabelo e empurrões, confor-
me o boletim de ocorrência. O 
suspeito ainda jogou um peda-
ço de pano em chamas sobre o 

colchão da cama da vítima. Ela 
conseguiu conter o fogo e em se-
guida, o homem quebrou móveis 
do quarto.

Segundo a PM, a mulher quei-
xava-se de dores pelo corpo e 

estava com lesões nos braços e 
pernas, mas recusou atendimen-
to médico.

A polícia faz buscas e até o 
momento, o suspeito não foi lo-
calizado.

A Polícia Federal realizou uma 
operação para combater fraudes no 
Programa Nacional de Fortalecimen-
to da Agricultura Familiar (Pronaf ) 
junto à agência da Caixa Econômica 
Federal em Montes Claros. A ação, 
denominada Sem Hectare, foi defla-
grada nesta quarta-feira (1º).

Segundo as informações divul-
gadas pela PF, foi cumprido um 
mandado de busca e apreensão ex-
pedido pela 1° Vara Criminal da Sub-
seção Judiciária da Justiça Federal de 
Belo Horizonte e também foi feita a 
quebra de sigilo telemático de um 
servidor da Empresa de Assistência 
Técnica e Extensão Rural do Estado 

de Minas Gerais (Emater–MG), que 
mora em Montes Claros.

Conforme a PF, as apurações 
começaram em agosto do ano pas-
sando, quando uma mulher do 
Rio de Janeiro, que se passava por 
trabalhadora rural em Botumirim, 
foi presa em flagrante. 

“No decorrer das investiga-
ções, identificou-se um esquema 
gerenciado por uma investigada 
que arregimentava pessoas do 
estado do Rio de Janeiro para uti-
lizarem identidade falsa e se pas-
sarem por trabalhadores rurais de 
Botumirim com o intuito de obter 
financiamento do Pronaf.”

A PF informou ainda que essa 
líder do grupo criminoso conta-
va com o apoio de um servidor 
da Emater lotado em Botumirim, 
ele era o responsável por emitir a 
declaração de aptidão do Pronaf e 
por confeccionar os documentos 
falsos atestando que essas pesso-
as trabalhavam no campo, quan-
do elas nunca residiram em Botu-
mirim ou nunca tinham exercido 
atividades agrícolas.

“Dois investigados consegui-
ram obter financiamento rural 
que, somados, chegam ao valor 
de R$ R$ 88.350”, completou a 
PF. 
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RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Criança será transferida de helicóptero para Montes Claros Davi Dias morreu antes de ser transferido de helicóptero
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HAT finaliza ciclo do programa de 
reestruturação oferecido pelo MS

Etapa de inscrições para o Vestibular da 
Unimontes termina nesta sexta-feira

Conselho do Idoso aprova repasse de 
verbas com entidades de Montes Claros

O Hospital Aroldo Tourinho con-
cluiu, na terça-feira (31), o segundo 
ciclo do Projeto de Reestruturação 
de Hospitais Públicos - RHP, ofere-
cido e implementado pelo Hospital 
Alemão Oswaldo Cruz - HAOC, de 
São Paulo, no âmbito do Progra-
ma de Apoio ao Desenvolvimento 
Institucional do Sistema Único de 
Saúde - Proadi-SUS, do Ministério 
da Saúde.

O Proadi é uma forma alterna-
tiva dos hospitais filantrópicos, 
em parceria com outros hospitais 
de renome, reestruturarem seus 
processos através da transferência 
de experiências e da realização de 
projetos de educação e assistência 
especializados, voltados ao fortale-
cimento e à qualificação.

O RHP é uma iniciativa de in-
tervenção e de instrumentalização 

em gestão de saúde que desenvol-
ve ações para fortalecer e fomentar 
melhorias nos processos assisten-
ciais, administrativos e gerenciais. 
O enfoque está na avaliação e no 
monitoramento contínuo de pro-
cessos, na redução de custos e no 
gerenciamento consciente de re-
cursos humanos e materiais, contri-
buindo, consequentemente, para a 
padronização de rotina e a redução 
de riscos aos pacientes, aos familia-
res e trabalhadores. 

A diretora de Qualidade e Ino-
vação do Hospital Aroldo Tourinho, 
enfermeira Zilá Aparecida Soares 
Pereira, explica que “durante o se-
gundo ciclo, uma equipe multidis-
ciplinar composta por profissionais 
do HAOC e HAT concentrou esfor-
ços para implementar melhorias e 
otimizar os serviços prestados, cul-

minando numa visita “in loco” para 
avaliação dos processos implanta-
dos no Pronto Socorro e Centro 
Cirúrgico”. 

“As ações realizadas durante esse 
ciclo foram direcionadas para apri-
morar a infraestrutura, capacitação 
de equipes, otimização de proces-
sos e a implementação de boas prá-
ticas na gestão hospitalar”, informa 
a diretora. 

De acordo com a superinten-
dente do HAT, enfermeira Ana 
Paula Lopes Santos Guerra, “o en-
cerramento desse ciclo é um marco 
importante na jornada de aprimo-
ramento do hospital. Uma oportu-
nidade ímpar de receber a consul-
toria da equipe do Hospital Alemão 
Oswaldo Cruz. Uma mudança de 
cultura significativa para todos os 
gestores do hospital”. 

“A mentoria do Hospital Alemão 
Oswaldo Cruz buscou não apenas 
implementar mudanças imedia-
tas, mas também estabelecer bases 
sólidas para a sustentabilidade e 
evolução contínua. Essa parceria 
evidencia a importância da coope-
ração entre instituições de renome 
e órgãos governamentais para o 
avanço e aprimoramento da saúde 
nos hospitais filantrópicos”, fala a 
superintendente. 

A visita de avaliação foi realizada 
pelas representantes do HAOC, a 
médica Ana Lúcia Acquesta, a far-
macêutica Mariana de Sousa Lima 
e a enfermeira Isabelle Lauria Viel. 

“Durante a avaliação diagnóstica 
evidenciamos que aqui houve uma 
elevação da cultura de segurança 
do paciente, boas práticas e  que 
processos foram implantados, seja 

da parte da equipe de enfermagem, 
seja da parte da equipe médica e 
de toda a equipe de apoio”, disse 
a médica Ana Lúcia Acquesta – refe-
rência técnica do RHP.

 “Temos muito carinho pelo 
Aroldo Tourinho e saímos daqui 
com muita gratidão, muito felizes 
pelos resultados alcançados. Até 
mesmo porque temos o foco princi-
pal que é o paciente”, diz a médica.

O presidente do HAT, professor 
Paulo César Gonçalves de Almeida 
comenta que “o Hospital Aroldo 
Tourinho vivencia um momento 
muito especial, a conclusão do se-
gundo ciclo do Projeto de Reestru-
turação de Hospitais Públicos, im-
plementado pelo Hospital Alemão 
Oswaldo Cruz, um dos melhores e 
maiores da América Latina”. 

“Agradecemos ao HAOC e toda 

a sua equipe envolvida. Uma equi-
pe extremamente qualificada, que 
além da experiência transmitida aos 
nossos colaboradores, transmitiu 
simpatia, empatia e respeito. Com-
partilho também o meu orgulho 
pelo empenho e envolvimento dos 
nossos colaboradores nessa experi-
ência vitoriosa”, ressalta o professor 
Paulo César. 

“Uma vivência imensurável, 
acima das nossas expectativas, por-
que conseguimos angariar a exper-
tise de um dos maiores e melhores 
hospitais. Também somos gratos ao 
Ministério da Saúde, por ter escolhi-
do o Hospital Aroldo Tourinho para 
participar do RHP. Graças a essa ex-
periência, seremos, sem dúvida, um 
dos maiores e melhores hospitais de 
Montes Claros e de Minas Gerais”, 
finaliza o presidente. (ASCOM HAT)

Nesta sexta-feira (3/11), termina 
o prazo para inscrições dos candi-
datos do sistema universal/ampla 
concorrência para o Vestibular Pró-
prio da Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes) cujas 
provas foram marcadas para o dia 
10 de dezembro. Serão preenchi-
das 2.734 vagas em 68 cursos de 
graduação (divididos em dois gru-
pos) para o ano de 2024 (primeiro 

e segundo semestres). As inscrições 
poderão ser feitas pela internet, 
pelo site: www.coteps.unimontes.
br. A taxa de inscrição tem o valor 
simbólico de R$10,00.

Os trabalhos de elaboração das 
provas são desenvolvidos pela Co-
missão Técnica para a Organização 
e Acompanhamento dos Processos 
Seletivos no âmbito da Unimontes 
(Coteps). O edital completo do 

Processo Seletivo Vestibular da Uni-
montes 01/2024 está disponível no 
site: www.coteps.unimontes.br.

De acordo com o edital, 80% 
das vagas dos cursos da instituição 
serão oferecidas no seu vestibular 
próprio e 20% serão preenchidas 
pelo Exame Nacional do Ensino 
Médio (Enem) e pelo Sistema de 
Seleção Unificada-Sisu/MEC

A instituição mantém o sistema 

de reserva de vagas (50% do total). 
Além de contemplar egressos de es-
colas públicas, indígenas e negros 
(de baixa renda) e de portadores 
de deficiência, a Universidade des-
tinará um percentual de vagas para 
integrantes de comunidades qui-
lombolas (de baixa renda).

PROVAS ESPECÍFICAS POR 
ÁREAS DE CONHECIMENTO

GIRLENO ALENCAR 

O Conselho do Idoso aprovou 
o termo de fomento com insti-
tuições que atuam na assistência 
deste segmento social em Montes 
Claros. Com a Associação Presen-
te de Apoio à Pacientes com Cân-
cer- Padre Tiãozinho, visou utili-
zar R$ 100 mil do recurso para o 
custeio das despesas com folha 
de pagamento de parte da equipe 
assistencial/ operacional, além da 
compra de compra de material de 
expediente que é utilizado para 
emissão de relatórios, laudos, 
projetos e para impressão de ou-
tros tipos de documentos. 

Com a Associação Comunitá-
ria Nossa Senhora Rosa Mística 
– Casa de Apoio Santa Bernadete 
visando o implemento do projeto 
“Reestruturando a Casa” que tem 
como objetivo geral, reestruturar a 
sede da Casa de Apoio Santa Berna-
dete, através da montagem da laje 
do segundo pavimento e readequa-
ção do atual espaço multifuncional, 
conforme plano de trabalho com o  
valor global de  R$ 99.515,49. 

Com o Centro Feminino de Lon-
ga Permanência - Lar das Velhinhas 
visa o implemento do projeto ‘Pro-
jeto Lar 100 Anos’ que tem como 
objetivo geral, utilizar o recurso da 
arrecadação do FMI complemento 

das despesas oriundas da folha de 
pagamento do Centro Feminino 
de Longa Permanência, conforme 
plano de trabalho no valor de  R$ 
99.191,70. Com Sociedade de São 
Vicente de Paulo visa o implemen-
to do projeto “direção do conhe-
cimento” que tem como objetivo  
adquirir um veículo para transporte 
dos palestrantes/formadores das di-
retorias e funcionários das ILPIs e 
demais confrades e consocias que 
compõe as diretorias dos Conse-
lhos Centrais, Particulares e Con-
ferencias, além dos equipamentos 
utilizados durante as formações, 
conforme plano de trabalho no 
valor de R$ 100 mil.
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Os candidatos realizarão provas 
específicas, diferenciadas por áreas 
do conhecimento: Ciências Bioló-
gicas e da Saúde, Ciências Exatas e 
Tecnológicas, Ciências Humanas e 
Ciências Sociais Aplicadas. Porém, 
as provas de redação, Língua Portu-
guesa, Literatura Brasileira, Língua 
Estrangeira, Filosofia e Sociologia 
serão comuns para todos os inscri-
tos.

OBRAS INDICADAS

Os candidatos inscritos para o 
preenchimento de vagas em todos 
os cursos de graduação deverão fa-
zer a leitura das obras literárias in-
dicadas para o processo seletivo, re-
lacionadas com a temática “sertão”. 
Os livros indicados para o processo 
Seletivo 01/2024 são: “Grande Ser-
tão: Veredas”, de Guimarães Rosa; 
“Vidas Secas”, de Graciliano Ramos; 
e “Hora da Estrela”, de Clarice Lis-
pector.

NOVO CURSO: PSICOLOGIA

No vestibular 01/2024, a Uni-
versidade Estadual de Montes Cla-
ros passará a oferecer o curso de 

Psicologia, que será ministrado no 
campus-sede. Serão preenchidas 70 
vagas (35 no primeiro semestre e 
35 no segundo semestre de 2024).

As provas do processo seletivo 
serão realizadas no campus-sede, 
em Montes Claros, e nos demais 
campi da instituição, nos municí-
pios de Almenara, Brasília de Mi-
nas, Espinosa, Janaúba, Januária, 
Paracatu, Pirapora, São Francisco, 
Salinas e Unaí.

CURSOS DIVIDIDOS EM 
DOIS GRUPOS

As provas do processo seletivo 
(múltipla escolha e redação) foram 
marcadas para o dia 10 de dezem-
bro, com os cursos divididos em 
dois grupos: 8 às 12 horas (grupo 
1) e das 15 às 19 horas (grupo 2). 
No grupo 1, serão preenchidas 
1.329 vagas e no grupo 2 serão ocu-
padas 1.405 vagas.

O mesmo candidato poderá se 
inscrever para dois cursos (dos gru-
pos 1 e 2) no vestibular, para fazer 
provas  no mesmo dia (pela manhã 
e à tarde). Neste caso, conforme 
prevê o edital, o candidato deverá 
realizar duas inscrições distintas. 
(Ascom Unimontes)
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Adriana discute com Jonas. Tony discute Renée. Jonas tenta reatar com Adriana. Wag-
ner sonda Evilásio sobre sua família. Helena procura Jonas para falar sobre o filho. Ísis 
conta para Giovanni que almoçará com Sérgio. Yeda conversa com Edu sobre Érica. Natália 
fica surpresa ao saber que Carol está namorando Ulisses. Tony desiste do plano de Cris. 
Natália expulsa Carol da clínica. Lara quase flagra Roberto e Vilma arrumando a câmera 
que eles colocaram em sua sala. 

Luna pede mais uma vez a ajuda de Merreca. Miguel sugere fazer uma escavação na 
Fuzuê. Bebel se apavora com as decisões de Preciosa. Jefinho se preocupa com a baixa 
repercussão de seu clipe. Luna volta a vender suas peças na rua. Miguel questiona 
Rui sobre as chaves de lua e sol. Rejane reclama de Otávio Augusto para Caíto. Emília 
incentiva Nero a procurar Bebel. Bebel promete se vingar. Luna consegue falar com 
Cata Ouro.

RESUMO DE Novelas
Ramiro garante a Antônio que o matador contratado não sabe que o patrão foi o 

mandante do crime. Gentil avisa a Jonatas que deseja vingá-lo. Aline diz a Caio que talvez 
Jonatas não possa mais andar. Anely conta a Luigi sobre sua suspeita de que Hélio possa 
ser filho de Agatha. Antônio se surpreende com a agressividade de Agatha, que o acusa de 
assassino. Marta consente que Petra volte para casa. Andrade convence Gladys a montar 
o curso noturno.

Na sorveteria, Karen admite a Nando e Rosalina que ela deu a ideia de Alex mudar 
de lado para virar espião e que Romeu não pode saber do plano. Karen ri de Rosalina 
por ela achar que Romeu gostava dela. Patrick e Téo não querem aceitar Romeu e 
Alex no grupo; Sofia diz que isso pode chatear Julieta e Lívia. Glaucia liga insistente-
mente para Simão querendo uma reunião urgente. Simão atende, mas não dá muita 
bola por estar com Mariana; Fred acha que Simão está enrolando eles, mas Glaucia 

está confiante. Dimitri, Ellen, Ian e Nath tentam desvendar o código da porta secreta. No escritório do CEC, Leandro 
pergunta novamente para Hélio sobre o time do campeonato e alega que não quer investir em perdedores. Hélio 
desafia Leandro para uma competição esportiva, já que Leandro acha que entende de Educação Física. Julieta chega 
em casa e vê caixas de mudanças arrumadas; a filha de Mariana conhece Simão. Alex, Ian, Ellen, Lívia e Karen estão 
na casa de Telma; Mauro entra e pede Telma em namoro.

Vini Jr. é atacado de novo pela imprensa 
internacional após prêmio em Bola de 
Ouro

Virginia cancelada de novo? Influenciadora 
é cobrada ‘pelo’ afilhado após tomar atitude 
radical com as filhas

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
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Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
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Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 16

AGLR
TENACIDADE

CONTRATOSF
NOIEPRE

BIENILEI
CLICARRÇ
OMARACANÃ

APUOPEIO
PERSONAGENS

RAENOIA
ENFIMNOTOU

RIORCHAND
RGATORUA

FAVORALOV
IOEGOLE

FUNDAMENTAL

"Bom" e
"mau"

(Gram.)

Profissão
de Renato

Sorriso
(bras.)

Cadeira
transporta-
da por es-
cravizados

Qualidade
das pesso-
as "vence-

doras"

O som do
"ph" em 
palavras
inglesas

Acordos
com vali-
dade legal

Adriana 
Calcanhot-
to: gravou
"Maresia"

O cheque 
de compras

a prazo
(pop.)

Elemento
essencial
à tireoide
(símbolo)

Caminhão
de trans-
porte de
carros

Anaïs (?),
precur-
sora do

feminismo 

Sucessão
de coisas
na mes-

ma fileira

Integran-
tes de 

uma obra
narrativa

Conjunção
que pode
significar

"mas"

A vitamina
chamada

ácido
fólico

"(?) sós!",
frase dos
recém-
casados

(?) luck:
boa sorte,
em inglês

Local de
desfile de
blocos de
Carnaval

Escoadou-
ro de 

águas do
banheiro

(?) Boca,
bairro de
Buenos
Aires 

Eliane
Giardini,

atriz soro-
cabana

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco
"Urbano",
em IPTU

Ensino (?), nível da
educação básica com
duração 

de 9 anos

Nada
(abrev.)
Raiz, em

inglês

Bebida
de dietas
Veículo

ferroviário

Reparou;
percebeu

Força;
constrange

Felídeo
doméstico
Vinho, em
francês

Átomo
eletrizado
As Nações

Unidas

Hábitat 
do pacu
Depósito
de mel

Bem, em
francês

Feitio do
bambolê

Pressionar
botão do
mouse

(Inform.)

Saudação
informal

"(?) País",
jornal

Estádio
carioca

Planeta de
27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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GA
MULTITAREFA

CALAMARLS
ROSEMALTA

CSSASEM
COALLACRE
OSSOBUCON

PTEARAT
VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO

(?) Leñas,
centro

argentino
de esqui

"Financial
(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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TENACIDADE
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NOIEPRE

BIENILEI
CLICARRÇ
OMARACANÃ

APUOPEIO
PERSONAGENS

RAENOIA
ENFIMNOTOU

RIORCHAND
RGATORUA

FAVORALOV
IOEGOLE

FUNDAMENTAL

"Bom" e
"mau"

(Gram.)

Profissão
de Renato

Sorriso
(bras.)

Cadeira
transporta-
da por es-
cravizados

Qualidade
das pesso-
as "vence-

doras"

O som do
"ph" em 
palavras
inglesas

Acordos
com vali-
dade legal

Adriana 
Calcanhot-
to: gravou
"Maresia"

O cheque 
de compras

a prazo
(pop.)

Elemento
essencial
à tireoide
(símbolo)

Caminhão
de trans-
porte de
carros

Anaïs (?),
precur-
sora do

feminismo 

Sucessão
de coisas
na mes-

ma fileira

Integran-
tes de 

uma obra
narrativa

Conjunção
que pode
significar

"mas"

A vitamina
chamada

ácido
fólico

"(?) sós!",
frase dos
recém-
casados

(?) luck:
boa sorte,
em inglês

Local de
desfile de
blocos de
Carnaval

Escoadou-
ro de 

águas do
banheiro

(?) Boca,
bairro de
Buenos
Aires 

Eliane
Giardini,

atriz soro-
cabana

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco
"Urbano",
em IPTU

Ensino (?), nível da
educação básica com
duração 

de 9 anos

Nada
(abrev.)
Raiz, em

inglês

Bebida
de dietas
Veículo

ferroviário

Reparou;
percebeu

Força;
constrange

Felídeo
doméstico
Vinho, em
francês

Átomo
eletrizado
As Nações

Unidas

Hábitat 
do pacu
Depósito
de mel

Bem, em
francês

Feitio do
bambolê

Pressionar
botão do
mouse

(Inform.)

Saudação
informal

"(?) País",
jornal

Estádio
carioca

Planeta de
27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 16

GA
MULTITAREFA

CALAMARLS
ROSEMALTA

CSSASEM
COALLACRE
OSSOBUCON

PTEARAT
VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO

(?) Leñas,
centro

argentino
de esqui

"Financial
(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 

RESUMO DE Novelas
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GA
MULTITAREFA

CALAMARLS
ROSEMALTA

CSSASEM
COALLACRE
OSSOBUCON

PTEARAT
VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO

(?) Leñas,
centro

argentino
de esqui

"Financial
(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

Virginia foi cobrada na internet por 
sua postura em relação ao seu afilhado 
logo depois de viver uma polêmica 
com relação suas filhas. Entenda a his-
tória da vez!

Virginia cancelada de novo? Influen-
ciadora é cobrada ‘pelo’ afilhado após 
tomar atitude radical com as filhas Vir-
ginia cancelada de novo? Influenciado-
ra é cobrada ‘pelo’ afilhado após tomar 
atitude radical com as filhas© Repro-
dução, Instagram/@virginia

E lá vamos nós? Logo depois de 
Virginia tomar a atitude radical de não 
deixar aberto os comentários para pos-
tagens com suas filhas... Veio outra po-
lêmica! Uma pessoa na internet obser-
vou que a influenciadora junto com Zé 

Felipe não fazem visitas para o afilhado 
Gabriel.

Virginia - blogueira que tomou uma 
indireta gratuita após fala de Viih Tube 
- foi cobrada em uma publicação no 
Instagram e ela foi defendida por uma 
seguidora, em seguida, o post viralizou 
pela página Segue a Cami e a postagem 
dividiu opiniões.

VIRGINIA FOI CANCELADA DE 
NOVO OU NÃO?

Gabriel completou 3 meses e Virgi-
nia não conseguiu ir em nenhuma festa 
de mesversario do afilhado. Na última 
quando a influenciadora pode ir, o 
bebê ficou doente e a festa de aniver-
sário foi adiada. Mesmo nesse cenário 

Virginia foi criticada por não estar pró-
xima de Gabriel.

Por outro lado, houveram pesso-
as que fizeram questão de defender a 
esposa de Zé Felipe: “Quem não pode 
faltar é o pai e a mãe, e eles estavam 
lá. Besteira! E outra, quem acompanha 
Virgínia viu que ela viajou a trabalho”, 
opinou uma internauta.

“Tudo que ela faz ou deixa de fa-
zer o povo ‘desce a lenha’”, observou 
a segunda internauta. “Pra eles apren-
derem que madrinha deveria ser uma 
segunda mãe e deve ser escolhida por 
aproximação, consideração e carinho 
e não por DINHEIRO!”, criticou outra 
internauta. “Festa de aniversário todo 
mês cobrem se ela não for na de 1 ano”, 
pontuou a quarta.

Vini Jr. sofreu, mais uma vez, ata-
ques da imprensa internacional. Desta 
vez, um jornal espanhol atacou o joga-
dor após ele ter recebido o prêmio Só-
crates na cerimônia da Bola de Ouro.

Vini Jr. sofre ataques racistas após 
Bola de Ouro Vini Jr. sofre ataques 
racistas após Bola de Ouro© Getty 
Images

Vini Jr. foi alvo de novos comentá-
rios racistas por parte da imprensa es-
panhola. Desta vez, os ataques aconte-
ceram após o jogador vencer o prêmio 
Sócrates na cerimônia de Bola de Ouro 
2023. O discurso do jogador brasileiro 
teria chateado veículos de Valência, ci-
dade espanhola.

O prêmio Sócrates é dado ao joga-
dor que se destacou também por suas 
lutas sociais fora de campo. Além de 
sofrer diversas perseguições durante o 
campeonato espanhol, Vini Jr. também 
foi homenageado por sua fundação no 
Brasil.

Durante o discurso, apareceram no 
telão algumas imagens de momentos 
nos quais Vini sofreu ofensas racistas 
dentro de campo. Uma delas durante 
o polêmico jogo contra o Valência, que 
gerou, até, uma investigação na Justiça.

“É muito chato sempre ter que falar 
sobre o racismo, mas estou preparado 
para isso, sempre poder falar quando 
for necessário, para todos seguirem 
fortes porque eu vou lutar por eles, 
espero que você (Drogba) também e 
todos os jogadores possam nos ajudar, 
é muito triste toda vida eu falar sobre 
o racismo, gosto de falar sobre futebol, 
sobre grandes jogadores que estão 
aqui e é muito triste. Quero pedir a 
força para vocês para seguirmos na luta 
e que as crianças que vão vir possam 
sofrer cada vez menos”, prosseguiu, 
sendo bastante aplaudido.

Vini Jr. é criticado por imprensa 

espanhola
Após a cerimônia, o próprio clube 

Valência lamentou as imagens trans-
mitidas durante a cerimônia. Segundo 
uma nota divulgada pelo time, o epi-
sódio se trata de um acontecimento 
isolado.

“O Valencia lamenta o uso na gala 
do Bola de Ouro da nossa imagem e 
a sua associação a comportamentos 
isolados que o clube perseguiu de ma-
neira urgente e incisiva, aplicando o 
castigo mais severo aos condenados”, 
diz a nota.

Em seguida foi a vez do jornal “Su-
perdeporte”, da mesma cidade, criticar 
fortemente a postura de Vini Jr.

“Fartos de Pinóquios. O show de 
Vinicius e suas mentiras continuam 
prejudicando de maneira injusta a ima-
gem do Valencia e toda a sua torcida”, 
escreveu o veículo, associando Vini Jr. 
com o personagem da Disney pela se-
gunda vez no ano.



Montes Claros, quinta e sexta-feira, 2 e 3.11.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Comitiva do Norte de Minas participa 
de reunião com Alexandre Padilha

Cruzeiro enfrenta o 
São Paulo em partida 
de seis pontos 

SAF do Atlético é oficialmente constituída e já 
pode iniciar operações

O presidente do Codanorte 
e prefeito de Francisco Dumont, 
Eduardo Rabelo participou na últi-
ma semana de uma reunião com o 
ministro de Relações Institucionais 
da República, Alexandre Padilha, 
junto com a Comitiva de prefeitos 
do Norte de Minas.

A Audiência foi articulada pelo 
deputado federal Paulo Guedes e 
pelo deputado estadual, Ricardo 
Campos. Os prefeitos levaram as 

principais demandas de seus mu-
nicípios, como a aplicação de mais 
recursos do governo federal nas 
áreas de infraestrutura urbana e 
habitação. Também trataram de in-
centivos para a agricultura familiar, 
bem como assistência social e saú-
de para custeio e construção de no-
vas unidades. O Novo PAC Seleções 
também foi pauta do encontro, o 
programa investe em novas obras 
para a população de todas as cida-

des brasileiras em áreas essenciais à 
saúde, educação, mobilidade, qua-
lidade de vida e acesso a direitos, 
com participação direta de municí-
pios e estados nos investimentos no 
Novo PAC.

A compensação da União às ci-
dades pela redução de alíquotas 
do Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias (ICMS) foi um dos 
principais assuntos discutidos. O 
anúncio da aprovação da Lei que 

permite a recomposição do Fundo 
de Participação dos Municípios 
(FPM) foi comemorada pelo pre-
sidente do Codanorte, Eduardo 
Rabelo.

“Fomos 28 prefeitos da nossa 
região, a maioria consorciados 
ao Codanorte, para falarmos das 
nossas dificuldades, das peculiari-
dades de cada município. E esses 
encontros tem gerado bons frutos. 
Graça a nossa mobilização, por 

exemplo, foi aprovado e sanciona-
do o Projeto de Lei Complementar 
(PLP) 136/2023 que permite a re-
composição do Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM). Isso 
nos traz alívio diante de tanta pre-
ocupação relacionada à gestão dos 
municípios, pois as perdas ocorri-
das de julho a setembro no FPM 
foram muito grandes”.

A Comitiva dos prefeitos tam-
bém se reuniu com o ministro de 

Minas e energia, Alexandre Sil-
veira. Durante o encontro, foram 
discutidos investimentos no aero-
porto de Salinas, que passa a partir 
de dezembro a operar voos diretos 
para Belo Horizonte. Outro tema 
comentado foi o Vale do Lítio, que 
inclui municípios do Norte de 
Minas e está crescendo exponen-
cialmente no quesito investimento 
e geração de emprego através da 
mineração.

O Cruzeiro divulgou nesta 
quarta-feira (1/11) a lista dos jo-
gadores relacionados para o jogo 
contra o São Paulo, válido pela 
31ª rodada do Brasileirão Série 
A. Os times se enfrentam nesta 
quinta-feira (2/11), às 20h, no 
Morumbi.

Com exceção do meia-atacante 
Nikão, que não poderá atuar, pois 
pertence ao Tricolor, não há gran-
des desfalques. Porém, chamou 

a atenção o veto de uma jovem 
promessa.

O atacante Fernando, artilhei-
ro da equipe sub-20, e que vem 
treinando com os profissionais e 
sendo relacionado pelo técnico Zé 
Ricardo, não viaja. Em compensa-
ção, outros jogadores criticados 
pela torcida, como Paulo Vitor, es-
tão na lista.

O colunista de O Tempo Sports 
Samuel Venâncio noticiou, com ex-

clusividade, que a Sociedade Anô-
nima do Futebol (SAF) exercerá o 
direito de compra de Fernando, já 
que ele está emprestado. A Raposa 
pagará ao Água Santa para tê-lo em 
definitivo.

Como esperado, o meia Mateus 
Vital retorna, após ser vetado do úl-
timo jogo, contra o Bahia, por con-
ta de uma lombalgia aguda. Ele, no 
entanto, deverá começar no banco 
de reservas. (OTempo)

A Sociedade Anônima de Futebol 
(SAF) do Atlético está oficialmen-
te constituída nessa quarta-feira 
(1º/11), como adiantou O Tempo 
Sports na última sexta (27/10). De-
tentora de 75% das ações do clube, 
a empresa denominada Galo Hol-
ding já pode iniciar as operações.

A SAF do Galo já foi aprova-
da pelo Conselho Administrativo 
de Defesa Econômica (Cade), do 

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. Proc. 87/23 - TP 11/23 -
Calçamento blocos sextavados-Sr. 
Prefeito, Rone D. Dias adjudica e 
homologa a favor de Dias L. Engª 
Ltda-CNPJ 35.185.908/0001 – 00 -
CTR 132/2023 - Vr: R$ 161.868,89 - 
Vig: 12 meses-Assina: Fernando P. S. 
Leonardo. 

governo federal. Faltavam alguns 
detalhes burocráticos, já soluciona-
dos pela nova gestão.

A assembleia entre os credo-
res dos Certificados de Recebíveis 
Imobiliários da Arena MRV (CRI’s) 
definiu os pontos finais da SAF. O 
principal deles era a autorização de 
que a sociedade anônima incorpo-
re o estádio como sua propriedade.

Funcionários do Atlético já fo-
ram informados de que, agora, pas-
sam a ser colaboradores da SAF. Os 
moldes dos contratos serão manti-
dos, com garantia do cumprimento 
dos direitos trabalhistas.

A expectativa é de que os pri-
meiros aportes da nova gestão, in-
clusive, sejam feitos em breve. Ini-
cialmente, os empresários devem 

colocar R$ 600 milhões no clube. 
Eles também assumirão toda a dí-
vida alvinegra, que já passa de R$ 
1 bilhão.

A SAF ficará com 75% do Atlé-
tico - dentro disso, Rubens e Ra-
fael Menin terão 67,9% - e terá o 
controle proporcional às ações da 
Arena MRV e da Cidade do Galo, 
sem contar os ativos do futebol. 
Os demais 25% seguem com o 
clube.

Galo Holding
67,9%: Rubens e Rafael Menin
10,2%: Ricardo Guimarães
10,9: FIP (Fundo de Investi-

mentos)
10,9%: FIGA (Fundo de Inves-

timentos) (OTempo)
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HOJE é dia de abraçar pelo aniversário a muito querida MADELEINE 
REBELO, o médico PAULO IVAN GUIMARÃES e o pecuarista, DALTON 
COLARES. Meus parabéns para eles e  todos os outros aniversariante 
desta quinta-feira. 

ESTOU SABENDO que muita gente irá a CARÁTER na festa de 
volta aos ANOS 80 e certamente teremos muito brilho, mas todo cuidado 
é pouco para não confundirem com os anos 60. Não será obrigatório e 
cada um vai curtir a grande festa do jeito que quiser. 

DEPOIS de 15 anos de relacionamento e dez de casado, Aécio Ne-
ves se separou de Letícia Weber, com quem tem dois filhos. Nas últimas 
semanas, o deputado tem sido visto circulando novamente pelo Rio de 
Janeiro.

MUITA GENTE daqui de Moc foi curtir o FERIADÃO em GRÃO 
MOGOL e certamente não arrependerão, pois temos ali um grande po-
tencial turístico e uma cidade de muitas histórias.

PELO VISTO o número de montes-clarenses que estarão curtindo 
o elegante e famoso RÉVEILLON DO KUARA será dos maiores. Só o show 
do versátil TIAGO ABRAVANEL vale a pena como também o fino e farto 
buffet. O deslumbrando show pirotécnico ilumina o mar, etc. Encontra-
remos lá para festejar a virada do ano.

QUANDO TEREMOS semáforos nos cruzamentos da RUA CEL 
JOAQUIM COSTA com a RUI BARBOSA e a VISCONDE DE OURO PRE-
TO? Volta e meia está havendo ali batidas de automóveis. O trânsito de 
Moc precisa também COLOCAR UMA FAIXA em cada cruzamento, pois 
os motoristas estão estacionando seus veículos na ponta, atrapalhando a 
visibilidade dos que vão atravessar. 

ESTÃO ANUNCIANDO protestos com o povo nas ruas no pró-
ximo dia 15. Mas estamos vendo que população está mesmo é COM 
MEDO. Será que não estamos em um país livre?

O DINÂMICO empresário PAULO JACINTO, sempre procurando 
melhoras para seus empreendimentos, deverá ampliar e trazer de Bra-
sília muitas novidades para TV GAZETA NORTE MINEIRA, que estará ex-
pandindo sua rede por várias cidades da região. Bola pra frente...

NOMES DE RUAS 

VOU bater na mesma tecla, ou seja, o GRANDE NÚMERO DE RUAS com 
o mesmo nome que existem nos bairros de Montes Claros. Onde resido, por 
exemplo, ou seja, na Cassimiro de Abreu, existem outras com o mesmo nome 
no Cândida Câmara, Jardim São Luiz, Ibituruna e até mesmo no distante bair-
ro Maracanã. Bem que poderiam olharem nos arquivos e TROCAR OS NO-
MES, pois existem muitos BENFEITORES DE MOC que até hoje não foram 
homenageados neste setor, enquanto existem muitos que não tem nada a 
ver. Os motoristas de aplicativos ficam loucos e já recebi CORRESPONDÊN-
CIA com outro nome da rua Cassimiro de Abreu, no Maracanã. Fica difícil e 
complicado, não?

 MODA MASCULINA 

Fundada há 28 anos com 88 lojas no Brasil e com foco em ternos e grava-
tas, a ‘Aramis’ vem perseguindo mais recentemente o que o CEO Richard Stad 
chama de ‘casual sofisticado’. Mas a cidade brasileira cujo estilo é casual por 
excelência, como o próprio executivo admite, escapava à sua operação — até 
agora. A grife de moda masculina abrirá na próxima terça-feira sua primeira 
loja no rio, no shopping Rio Design Barra. E falando em lojas famosas, há 
um ti-ti-ti na cidade de que a famosa ‘ZARA’ poderá abrir uma filial aqui em 
Montes Claros. Acho difícil mas tomara que acontecesse. 

 EMANCIPAÇÃO 

ARRAIAL D’ AJUDA, bem que poderia ser emancipado, pois sua popula-
ção tem sido das maiores com vários novos bairros surgindo e expandindo 
o distrito cada vez mais. De repente, chegará até TRANCOSO. Mas é claro 
que a PREFEITURA DE PORTO SEGURO não quer que isso aconteça, pois 
perderia muitos $$$ e segundo alguns baianos, se criassem um novo Muni-
cípio, teriam outros ETERNOS POLÍTICOS CORRUPTOS que sugam muitos 
$$$, segundo eles. Mas se tudo fosse bem planejado, realmente ARRAIAL D’ 
AJUDA seria independente, pois o PREFEITO JÂNIO NATAL de Porto Seguro, 
não tem feito nada em prol de Arraial. Acorda baianos...

COMPETIÇÃO

NESTE BLACK FRIDAY que começa oficialmente dia 24, denominado ‘Sex-
ta-Feira Preta’ pelo visto teremos uma disputada das maiores entre o comér-
cio e as VENDAS ONLINE, que na maioria oferecem preços mais acessíveis 
nesta data. Mas como todos sabem, é PRECISO OLHAR QUAL SITE É CON-
FIAVEL. Isso vale também para as várias lojas que lançam sempre o famoso 
‘Black Fraude’, ou seja, com preços MAQUIADOS ou mesmo MERCADORIAS 
ENCALHADAS. Nos Estados Unidos onde esta modalidade foi criada, o BLA-
CK FRIDAY é mesmo para valer e tem descontos reais de até 70% em diversos 
setores, inclusive restaurantes. 

ESTÃO ACABANDO COM O VERDE

Fico triste quando vou ao meu sítio em Claro dos Poções e vejo que estão 
mesmo ACABANDO COM O VERDE DO NOSSO CERRADO, com as desenfre-
adas plantações de eucaliptos. Será que não existe fiscalização pois este plan-
tio tem aumentado cada vez mais por todo Norte de Minas. Estão destruindo 
até os importantes Pequizeiros que alimentam muitas famílias humildes que 
residem na zona rural. Também aqui em Montes Claros, nunca é demais 
voltar a falar sobre a destruição do VERDE pelo setor imobiliário que estão 
subindo até os “Montes Claros”. 

INACEITÁVEL 

O retorno do Partido dos Trabalhadores (PT) ao governo federal e a deci-
são do Supremo Tribunal Federal (STF) de permitir aos sindicatos a cobrança 
assistencial abriram um debate sobre se o sindicalismo vai voltar a ter um 
papel de destaque nas discussões econômicas e políticas do país. A compul-
soriedade da contribuição é um arbítrio inaceitável nos tempos modernos. 

VAP & VIP

FINADOS- Hoje, um dia especial, ou seja, de reverenciarmos 
os nosso familiares e amigos que já estão nos braços do Se-
nhor, visitando seus jazidos e levando flores. É claro que ali só 
existem mesmo os ossos, mas nunca devemos deixar de lem-
brar dos entes queridos e visita-los neste dia sagrado. Estarei, 
como sempre, fazendo minhas orações para DONA DINA PAU-
LINO, nesta foto, lindíssima nos seus 90 anos em sua festa no 
AC, produzida como sempre pelo grande CHICO LENOIR, que 
sempre fazia seu belo topete e a maquiagem que ela adorava. 
Nos deixou tranquila, sem sofrer nos seus quase 95 anos e está 
descansando em paz. (Fotogenio)

QUANDO SOLTEIRA, ela era a menina mais bela e glamorosa 
e por isso mesmo, desfilava no ‘Theo’s House’ desde criança 
e  na adolescência foi ‘BROTOS DO ANO’ depois GLAMOUR-
-GIRL DE MONTES CLAROS E MUSA DO VERÃO na grande 
festa ‘Luau do Havaí’, no Max-Mim. Hoje, esposa do médico, 
Franco Simões e mãe de adolescentes, MELISSA MACEDO SI-
MÕES, continua linda, linda como estão vendo nesta foto

APLAUSOS para a arquiteta ISABELLA REBELLO, pela fe-
liz ideia de reviver em uma grandiosa festa  ‘BARRADOS NOS 
ANOS 80’, com a banda flashback ‘ROD HANNA’ que vai reunir 
500 pessoas, em um dos grandes salões de eventos da cidade 
no próximo sábado. Estarei presente...

PARABÉNS para a linda arquiteta CIBELE BARBOSA, que es-
teve aniversariando ontem. Saudades da amiga que anda de-
saparecida de Moc, pois está sempre entre Brasília e São Paulo

A BELA SOFIA MACEDO e Paulo Estevão Narciso, no casa-
mento religioso na capelinha de TRANCOSO, ao lado dos pa-
drinhos, Aluísio Almeida e Carol Lanza Vieira

MEU QUERIDO afilhado de casamento, WILSON PARRELA 
num momento com seus dois filhos, Alexandre e Rodrigo que 
irá para o Texas a convite do CAMPEÃO MUNDIAL DE RO-
DEIO, Clemerson Barbalho. Lá, fará estágio com ele mesmo, 
pois Rodrigo adora cavalgar e quer participar de rodeios


